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Глава 1: Небесный счет

Каждому рожденному свыше человеку жизненно необходимо понять,  что  Царство 
Бога  что  реальная  система  жизни,  которая  работает  на  уровне  духа.  И  в  ней  есть  своя 
экономическая финансовая система, которая управляется Словом и Помазанием, потому что 
глава этой системы наш Господь Иисус Помазанный. И Бог хочет, чтобы эта благословенная 
система жизни проявлялась на земле для и через каждого человека, который состоит с Богом 
в Договоре. Иисус сам сказал, чтобы мы молись, чтобы воля Бога исполнилась на земле, как 
на небе (Матф.6:10).
---Иоан.12:50 «И Я знаю, что заповедь Его есть жизнь вечная. Итак, что Я говорю, говорю,  
как сказал Мне Отец».
   Иисус сказал, что заповедь от Бога это жизнь вечная (Иоан.12:15). Вечная жизнь — 
это жизнь, которая свободна от временного (видимого). Выше временного, сильнее его. Она 
приходит из мира духа и определяет видимое физическое. 
---2Кор.4:18 «...когда мы смотрим не на видимое, но на невидимое: ибо видимое временно, а  
невидимое вечно».
---Евр.11:3 «Верою познаем, что веки устроены словом Божиим, так  что из невидимого 
произошло видимое».

Богатство на небесах не временное — это значит, что оно не зависит от сезонов в 
видимом мире!!! Через веру оно может проявляться в мире видимом всегда, когда есть вера в 
благодать. Для него не надо благоприятных обстоятельств в естественном ходе времени. Все, 
что выращено в изоляции от небес,  закончится,  истлеет,  потому что зависит от сезонов и 
обстоятельств.  Это можно украсть  и разрушить,  потому что все  видимое временно.  Если 
корни в небе, то если даже забрать, то из корня жизни все равно проявится жизнь!!! Если у 
человека,  у  которого  нет  соединения  с  Царством  Бога  забрать  богатство,  то  его  можно 
лишить богатства — сделать бедным. Человека, который имеет свои источники в Царстве 
Бога, невозможно лишить богатства и сделать бедным, даже если что-то забрать в видимом 
естественном  мире,  потому что  корни  его  жизни  питаются  из  почвы  процветания  — из 
Царства Бога.
---Евр.10:32-39  «Вспомните  прежние  дни  ваши,  когда  вы,  быв  просвещены,  выдержали  
великий подвиг страданий,  33 то сами среди поношений и скорбей служа зрелищем [для  
других], то принимая участие в других, находившихся в таком же [состоянии]; 34 ибо вы и  
моим узам сострадали и расхищение имения вашего приняли с радостью, зная, что есть у  
вас на небесах имущество лучшее и непреходящее. 35 Итак не оставляйте упования вашего,  
которому  предстоит  великое  воздаяние.  36  Терпение  нужно  вам,  чтобы,  исполнив  волю 
Божию, получить обещанное; 37 ибо еще немного, очень немного, и Грядущий придет и не  
умедлит. 38 Праведный верою жив будет; а если [кто] поколеблется, не благоволит к тому  
душа Моя. 39 Мы же не из колеблющихся на погибель, но [стоим] в вере к спасению души».

У  этих  людей  корни  жизни  были  в  Царстве  Бога,  поэтому  то,  что  их  незаконно 
лишили имущества не украло их радость и не довело их до инфаркта. Потому что через веру 
возможно полное восстановление всего потерянного. Это похоже на договор со страховой 
компанией, когда выплачивается компенсация всего потерянного. Но страховая компания не 
покрывает  потери  всех  подряд,  а  только  тех,  кто  состоит  с  ними  в  договоре.  Подобным 
образом верующие Нового Договора имеют право, которое дано нам как дар через жертву 
Иисуса  Христа  на  кресте.  Библейское  слово  «мир»  на  еврейском  «шалом»  буквально 
означает: «все на месте, ничего не сломано». Но договор мира, когда сила Бога постоянно 
работает над тем, чтобы у нас не было никакого недостатка ни в чем, действует где есть вера, 
а  вера  без  дел  мертва!  Многие  люди  говорят  что  верят  Богу и  зависят  от  Него,  но  по-
настоящему верят люди, которые верны в принесении десятины и сеют семя в Царство Бога. 
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Люди, которые так поступают собирают сокровище на небе.
---Матф.6:19-21 «Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа истребляют и где  
воры подкапывают и крадут, 20 но собирайте себе сокровища на небе, где ни моль, ни ржа 
не истребляют и где воры не подкапывают и не крадут, 21 ибо  где сокровище ваше, там 
будет и сердце ваше». 
---Лук.12:31-34  «...наипаче  ищите  Царствия  Божия,  и  это  все  приложится  вам.  32  Не 
бойся, малое стадо! ибо Отец ваш благоволил дать вам Царство. 33 Продавайте имения  
ваши и давайте милостыню.  Приготовляйте себе вместилища не ветшающие, сокровище  
неоскудевающее на небесах, куда вор не приближается и где моль не съедает, 34 ибо  где 
сокровище ваше, там и сердце ваше будет».
---1Тим.6:17-19 «Богатых в  настоящем веке  увещевай,  чтобы они  не  высоко  думали  [о]  
[себе] и уповали не на богатство неверное, но на Бога живаго, дающего нам все обильно для  
наслаждения; 18 чтобы они благодетельствовали, богатели добрыми делами, были щедры и 
общительны,  19 собирая  себе  сокровище,  доброе  основание  для  будущего,  чтобы  
достигнуть вечной жизни».
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел 
для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».

Иисус  назвал  естественное  богатство  неправедным  (Лук.16:9),  а  апостол  Павел 
неверным.  Физическое  богатство  без  духовной  привязки  (если  нет  духовных  корней  в 
Царстве Бога), то оно неправедное и неверное. Оно не может решить всех проблем, может 
пропасть,  обесценится,  подвести  в  трудной  ситуации  и  не  принесет  пользы  в  вечности. 
Поэтому  каждому  человеку  жизненно  необходимо  научиться  черпать  из  невидимых 
духовных  источников  Царства  Бога,  потому что  только  так  можно  остаться  целым и  не 
зависимым от злых людей. Только так возможно быть  человеком, который будет исполнять 
волю Бога на земле, как на небе, когда в мире порядок и когда мире хаос, потому что он не 
будет зависеть от мира.

Еще  одно  очень  важное  откровение,  которое   нужно  иметь  каждому  верующему 
человеку заключается в том, что наша работа не является нашим источником. 
---Еф.4:27 «Кто крал,  вперед не кради,  а  лучше трудись,  делая  своими руками полезное,  
чтобы было из чего уделять нуждающемуся».

Заметьте, трудиться не для того, чтобы обеспечить себя, а чтобы помочь тем, кто в 
нужде.  На  работе  мы  получаем  семена,  сея  которые  верой  в  Царство  Бога,  мы  можем 
вырастить  урожай  процветания,  недоступный  через  естественные  физические  законы  в 
изоляции от небес.
---Лук.6:38  «...давайте,  и  дастся  вам:  мерою  доброю,  утрясенною,  нагнетенною  и  
переполненною  отсыплют  вам  в  лоно  ваше;  ибо,  какою  мерою  мерите,  такою  же  
отмерится и вам».

О себе Иисус сказал, что Он живет через Отца, то есть черпает из Него источники 
жизни. И о людях, которые поверят в него, Он тоже сказал, что они будут жить через Него 
(Иоан.6:57). Очень важно осознать, что каждый рожденный свыше верующий имеет право 
жить за счет Царства Бога, потому что  в небесной финансовой системе каждый верующий 
имеет что-то вроде банковского счета, который невозможно обокрасть или обесценить через 
кризис! Но размер вклада зависит не от Бога, а от самого человека. 
---Гал.6:7-9  «Не  обманывайтесь:  Бог  поругаем  не  бывает.  Что  посеет  человек,  то  и  
пожнет: 8 сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет 
жизнь вечную. 9 Делая добро, да не унываем, ибо в свое время пожнем, если не ослабеем».
---2Кор.9:6-11 «При сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; а кто сеет щедро,  
тот щедро и пожнет. 7 Каждый [уделяй] по расположению сердца, не с огорчением и не с  
принуждением; ибо доброхотно дающего любит Бог. 8 Бог же силен обогатить вас всякою  
благодатью, чтобы вы, всегда и во всем имея всякое довольство, были богаты на всякое  
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доброе  дело,  9  как  написано:  расточил,  раздал  нищим;  правда  его  пребывает  в  век.  10 
Дающий же семя сеющему и хлеб в пищу подаст обилие посеянному вами и умножит плоды  
правды вашей, 11 так чтобы вы всем богаты были на всякую щедрость, которая через нас  
производит благодарение Богу».

Слово очень ясного говорит, что не Бог определяет что человек пожнет, а сам человек,  
причем размер жатвы тоже зависит от самого сеятеля!!! Бог дает нам временное неправедное 
и  неверное  богатство,  чтобы  мы  обернули  его  в  вечное,  и  могли  иметь  в  своей  жизни 
постоянное проявление вечной жизни!!! Об этом же пишет и апостол Павел.
---Фил.4:14-19 «Впрочем вы хорошо поступили, приняв участие в моей скорби. 15 Вы знаете,  
Филиппийцы, что в начале благовествования, когда я вышел из Македонии, ни одна церковь  
не оказала мне участия подаянием и принятием, кроме вас одних; 16 вы и в Фессалонику и  
раз и два присылали мне на нужду. 17 [Говорю это] не потому, чтобы я искал даяния;  но 
ищу плода, умножающегося в пользу вашу. 18 Я получил все, и избыточествую; я доволен,  
получив  от Епафродита  посланное  вами,  [как]  благовонное  курение,  жертву  приятную,  
благоугодную Богу. 19 Бог мой да восполнит всякую нужду вашу, по богатству Своему в  
славе, Христом Иисусом»
Греческий дословный: «Не потому что ищу дар, но ищу плод умножающийся в счет ваш».

Когда  мы  даем  Богу  верой,  то  мы  оборачиваем  временное  в  вечное,  которое  Бог 
многократно умножает!
---Лук.6:38  «...давайте,  и  дастся  вам:  мерою  доброю,  утрясенною,  нагнетенною  и  
переполненною  отсыплют  вам  в  лоно  ваше;  ибо,  какою  мерою  мерите,  такою  же 
отмерится и вам».

А  теперь,  и  это  тоже  наша  ответственность,  верой  мы  сами  снимаем  с  нашего 
небесного счета, то, что посеяли и Бог умножил. И это уже доступно на земле!!!
--- Пр.11:31  «Так праведнику воздается на земле».
---Мк.10:29,30 «Иисус сказал в ответ: истинно говорю вам: нет никого, кто оставил бы  
дом, или братьев, или сестер, или отца, или мать, или жену, или детей, или земли, ради  
Меня и Евангелия, 30 и не получил бы ныне, во время сие, среди гонений, во сто крат более 
домов, и братьев и сестер, и отцов, и матерей, и детей, и земель, а в веке грядущем жизни  
вечной».

Да,  я  только  что  назвал  одну  из  главных  проблем,  из-за  которой  большинство 
верующих людей не получают  нужного им урожая с посеянных ими семян в Царство Бога. И 
проблема заключается в том, что мы должны не только верой сеять, но и верой пожинать — 
быть активными в этом. Мы должны призывать свой урожай словами веры!
---Рим.1:17 «...праведный верою жив будет».
---2Кор.4:13 «Но, имея тот же дух веры, как написано: я веровал и потому говорил, и  мы 
веруем, потому и говорим».
---Рим.10:10  «...потому  что  сердцем  веруют  к  праведности,  а  устами  исповедуют  ко 
спасению».

Но все это работает в Царстве, которым правит Иисус Помазанный через слово Божье 
и Свое Помазание. Игнорируя духовные законы Царства, которые записаны в Слове, и не 
приводя в действие закон Помазания (Гал.5:6; 6:2), никто не сможет иметь того результата, о 
котором мы говорили выше. 

---Евр.7:1-8  «Ибо Мелхиседек,  царь  Салима,  священник  Бога Всевышнего,  тот,  который 
встретил Авраама и благословил его, возвращающегося после поражения царей, 2 которому 
и десятину отделил Авраам от всего, — во-первых, по знаменованию [имени] царь правды, а  
потом и  царь  Салима,  то  есть царь  мира,  3  без  отца,  без  матери,  без  родословия,  не  
имеющий  ни  начала  дней,  ни  конца  жизни,  уподобляясь  Сыну  Божию,  пребывает  
священником навсегда. 4 Видите, как велик тот, которому и Авраам патриарх дал десятину  
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из лучших добыч своих. 5 Получающие священство из сынов Левииных имеют заповедь —  
брать по закону десятину с народа, то есть со своих братьев, хотя и сии произошли от  
чресл Авраамовых. 6 Но сей, не происходящий от рода их,  получил десятину от Авраама и 
благословил имевшего обетования. 7 Без всякого же прекословия меньший благословляется  
большим.  8  И  здесь  десятины  берут  человеки  смертные,  а  там  —  имеющий  о  себе  
свидетельство, что он живет».
---Евр.6:20 «...Иисус, сделавшись Первосвященником навек по чину Мелхиседека».

И Слово Божье ясно говорит нам, что через принесение десятины нашему Господу и 
Спасителю  Иисусу  Помазанному  мы  устанавливаем  личный  контакт  с  Главой  духовной 
системы Царства Бога. Десятина это ключевой элемент в делах нашей веры! Через десятину 
мы  подключаемся  к  небесной  финансовой  системе.  Через  десятину  работают  законы 
умножения наших семян веры,  которые мы посеяли в  послушании водительству Святого 
Духа. Через десятину мы можем принимать жатву с посеянных нами семян. Через десятину 
подключаемся  и  сохраняем  контакт  со  всей  духовной  системой  жизни,  которая  будет 
проявляться для каждого лично, если этот «каждый» лично будет почитать Бога, как свой 
единственный источник жизни через принесение десятины!

Далее, в последующих главах, мы более подробно рассмотрим в Слове Божьем что 
истина говорит о десятине В Новом Договоре. Насколько она важна в глазах Бога, и какое 
отношение должно быть к десятине в сердцах людей, которые почитают Бога и Его Слово. 
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Глава 2: Десятина — это Старый или Новый Договор?

Для каждого верующего Нового Договора Очень важно понять, что десятина это не 
учение из Старого Договора, которое отменил Новый Договор. Авраам,  отец веры, почтил 
Бога через десятину,  когда не было никакого закона Моисея (Быт. 14:18-20). Приношение 
десятины  Богу  Авраамом  было  действием  веры,  которую  от  нас  ожидает  Бог  в  Новом 
договоре.
---Евр. 11:6 «…а без веры угодить Богу не возможно…»
---Рим. 14:23 «…все, что не по вере, грех».
---Гал. 3:11 «Праведный верой жив будет».

Для  верующего  человека,  который  переживает  личную  встречу  с  Богом  и 
соприкасается с духовной реальностью Царства Бога стазу же приходит понимание того, что 
почтить Бога через приношение десятины это что-то правильное и естественное. То же самое 
произошло и с Иаковом, который, как и его дед Авраам не имел к закону Моисея никакого 
отношения! Он переживает личную встречу с Богом, и в его сердце сразу же появляется идея 
почтить Бога через десятину (Быт.28:10-22). Он не прочитал это в книге, это желание у него 
родилось сразу после соприкосновением с духовной реальностью через веру!

Об Авеле написано,  что  он почтил Бога  через  приношение первородного от  скота 
(Быт.4:4). Когда мы читаем в Библии о первородном (Втор.15:19) и о начатках (Втор. 26:2,10), 
то это говориться о десятине. Откуда Авель взял, что надо почитать Бога через принесение 
десятины. Никакого закона Моисея еще не было!  Авель, как и Авраам и Иаков жил верой 
(Евр.11:4), и через веру он знал, что это правильно! После рождения свыше я сразу же начал 
думать по-другому и смотреть на вещи иначе, потому что через веру в сердце меня стала 
наполнять духовная реальность Царства Бога, и я начал чувствовать многие вещи, о которых 
я прочитал в Библии позже. И когда я увидел, что так написано, в моем сердце я подумал: что 
да, я знаю это. Это уже есть в моем сердце. Это происходило, потому что я лично общался с 
Богом через молитву веры, и принимал в свой дух духовную реальность.

Об Адаме написано, что Бог дал ему пользоваться всем, что было в саду, но только от 
одного дерева он не имел права питаться, а только ухаживать за ним. Я не могу доказать вам 
в записанном Слове,  что  речь идет о десятине,  но  я верю, что это говорится о ней.  Как 
похоже на то, что мы можем пользоваться всем, что Бог дал нам, но среди всего этого, есть 
то, что принадлежит только Богу.

Важно понять, что в закон Моисея упоминание о десятине появилось из-за отсутствия 
веры. Апостол  Павел  пишет,  что  Бог  дал  народу Израиля  закон,  потому что  они  много 
грешили — не по вере поступали (Гал.3:19; Рим.14:23). И чтобы проклятие их окончательно 
не убило, и чтобы их можно было направить в правильном направлении, духовную истину 
пришлось  записать  на  каменной  плите,  чтобы  это  могли  прочитать  люди,  которые  не 
принимают верой из духовной реальности. То, что истина о десятине попала во временный 
закон (Евр.9:9,10), не отменяет ее вечный статус. О любви тоже говориться в законе Моисея 
(Втор.6:5;  Лев:19:18),  но  это  не  значит,  что  Новый  Договор  отменяет  любовь  —  он  ее 
утверждает!!! (1Иоан.4:7-21).

Кстати,  хочу особенно обратить  ваше внимание на  то,  что  не  все,  что  написано в 
книгах Писания, которые мы называем Старый Договор, является законом Моисея!
---Лук.24:44,45 «И сказал им: вот то, о чем Я вам говорил, еще быв с вами, что надлежит  
исполниться всему, написанному о Мне в законе Моисеевом и в пророках и псалмах. 45 Тогда 
отверз им ум к уразумению Писаний».

Иисус разделил все Писание до Нового Договора на три части,  и законом Моисея 
названа только часть. Письменные уставы закона Моисея начинаются в книге «Исход» 
двадцатой  главе  и  заканчиваются  в  книге  «Второзаконие»  в  тридцать  четвертой   главе. 
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Начиная с книги «Иисуса Навина» мы видим людей, которые жили во время закона Моисея, 
но не все записанное там является законом Моисея!!! Все те люди, которые служили Богу до 
креста,  делали  это  верой  (Евр.11  гл.),  потому  что  без  веры  Богу  угодить  не  возможно 
(Евр.11:6),  и благодать,  которая дает способность  служить Богу так,  как Он этого хочет, 
приходит  только  через  веру!  (Еф.2:8,9).  И  все,  что  написано  о  десятине  после  книги 
«Второзаконие»,  это уже не закон Моисея!!!

Да, в Евангелиях и посланиях апостолов почти ничего нет о десятине, потому что об 
этом уже достаточно записано  в псалмах и пророках, которые Новый Договор не отменяет 
— он является их исполнением!
---Лук.24:44 И сказал им: вот то, о чем Я вам говорил, еще быв с вами, что  надлежит 
исполниться всему, написанному о Мне в законе Моисеевом и в пророках и псалмах.

Во  время  своего  земного  служения  Иисус  не  отменил  десятину,  как  некоторые 
думают!  Об  Иисусе  написано,  что  Он  подчинился  закону  Моисея,  чтобы  искупить 
подзаконных  (Гал.4:5),  и  полностью  решить  проблему  проклятия  и  наказания  за  грех 
(Гал.3:13). Но Он не проповедовал закон Моисея  —  Он проповедовал Царство Бога и учил 
как жить по совершенно по другим законам, которые не относятся к закону Моисея!!! 
---Матф. 23:23 «Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что даете десятину с мяты,  
аниса и тмина и оставили важнейшее в законе: суд, милость и веру; это надлежало делать 
и того не оставлять».

Когда Иисус поправлял фарисеев, которые  в своем учении извратили заповеди Бога, 
то Он не сказал, что десятину отдавать не надо. Он просто расставил все на свои места – 
делайте это, и того не оставляете. От многих можно услышать, что это Иисус говорил только 
к иудеям, которые были под законом Моисея, и что это не относиться к верующим Нового 
Договора. Если это так, то все, что Иисус сказал в Евангелиях к нам не относиться, потому 
что Он все говорил подзаконным иудеям: и Нагорную проповедь, и призыв войти в Царство 
Бога,  и  вечное  спасение,  и  исцеление,  все!  Как  я  уже  писал  выше,  Авраам и патриархи 
приносили десятину еще до того,  как  появился закон.  Иисус лично сказал,  что  десятину 
приносить  нужно.  И  в  Новом  Договоре  в  послании  к  Евреям,  уже  рожденным  свыше 
верующим, которые находятся не под законом Моисея, а под благодатью, написано, что у нас 
есть  Первосвященник  –  Иисус  Помазанный (Евр.  3:1),  которому мы приносим десятины 
(Евр. 7:8). Что дает доступ к тому Помазанию, которое есть на нашем Первосвященнике. 
---Евр.7:8  «И  здесь  десятины  берут человеки  смертные,  а  там  —  имеющий  о  себе  
свидетельство, что он живет».

Здесь  говориться  о десятине,  но здесь  нет  никакого упоминания о  законе Моисея. 
Здесь  говориться  о  том,  как  Авраам,  отец  нашей  веры,  почтил  Бога  через  принесение 
десятины,  не  по  закону  Моисея,  а  через  общение  с  совершенно  другим  Священником, 
который действует по совершенно другим законам — законам Царства Бога.

Падение человека в грех и проклятие началось именно с того, что Адам съел сам то, 
что принадлежало Богу. Во Христе происходит восстановление в праведности, когда сердце 
человека  понимает  что  принадлежит  Богу,  и  что  ни  в  коем  случае  есть  самому нельзя! 
Правильное понимание о десятине является одним из главных показателей того, что внутри 
человека  происходят  правильные  процессы  восстановления  во  Христе  через  веру  в 
благодать!
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Глава 3: Перемена закона

У многих людей  есть не правильное представление о слове «закон».  Часто,  когда 
люди слышат о Божьем законе, то у них сразу приходят мысли о законе Моисея – о десяти 
заповедях  и  обо  всех  тех  правилах,  которые  были  установлены  для  служения  в 
Иерусалимском храме. Но в Библии это далеко не единственный закон, который установи 
Бог. Существуют законы, которые Бог установил еще до и после закона Моисея!

� Вся вселенная создана и существует по законам Бога (Быт. 1,2 гл. Иер. 31:35,36)
� Все процессы на земле   подчинены определенным законам (Быт. 8:22 Иер. 33:25).
� Законы   руководят всеми процессами и на небесах. (Иов. 38:33).
� Все,  что  происходит  с  человеком,  верующими  или  не  верующим,  является 

последствием запущенных им самим законов (Гал. 6:7,8 Пр. 18:21). 
� Иисус на кресте не просто освободил нас от проклятия закона Моисея, а установил 

новый закон священства, который приносит искупление человечеству (Гал. 3:13 Евр. 
7:11-17). 

� Закон Моисея был написан на каменных плитах, и он не мог изменить человеческую   
природу (Евр. 10:1). Поэтому Бог вложил  законы Нового Договора прямо в сердца 
людей (Евр. 10:16).

� Слово Божье   названо совершенным законом свободы (Иак. 1:22-25).
� У веры есть закон (Рим. 3:27).
� У Помазания есть закон (Гал. 6:2), и апостол Павел полностью подчинил себя закону 

Помазания (1Кор.9:21).
� Есть закон Духа жизни во Христе Иисусе (Рим. 8:2).
� Любовь   названа царским законом! (Иак. 2:8).
� Даже благодать, которая нас спасает, исцеляет, обогащает, изменяет, проявляется там, 

где действует закон веры (Еф. 2:8,9 Рим. 3:27).
� Иисус постоянно учил Своих учеников  законам  Царства Бога,  которые описаны в 

каждой притче Иисуса (Матф. 13 гл.). А потом, Он дал им поручение научить этим 
законам все народы! (Матф. 28:19).

Термин «закон» означает, что делая конкретное определенное дело, мы  можем иметь 
ожидаемый  результат.  Приводя  в  действие  законы  гравитации  человек,  используя 
специальную  технику,  может  летать.  Используя  законы  природы,  люди,  сажая  семена, 
выращивают нужные им растения. Используя законы физики и химии, люди могут получить 
нужные  им  материалы  и  приборы.  И  так  можно  продолжать   без  конца.  Все  в  этом 
физическом мире сотворено через законы, существует по законам, и приводиться в действие 
конкретными законами. То же самое происходит и в Царстве Бога. Очень важно понять, что 
даже самое спонтанное, для естественного понимания и  чувств, духовное проявление имеет 
в  своем  основании  исполнение  конкретных  духовных  законов.  И каждый человек  имеет 
ответственность перед Богом, чтобы приводить в действие духовные законы Царства Бога и 
не приводить в действие законы, которые приводят человека к проклятию и смерти.
---Гал.  6:7,8  «Не  обманывайтесь:  Бог  поругаем  не  бывает.  Что  посеет  человек,  то  и  
пожнет: 8 сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет  
жизнь вечную».
---Пр.18:21 «Смерть и жизнь — во власти языка, и любящие его вкусят от плодов его».

Это ответ на то, почему плохое происходит с хорошими людьми, и почему верующие 
люди могут иметь плохой результат – они просто приводят в действие законы греха и смерти, 
и  не  приводят  в  действие  закон  Духа  жизни.  Чаще  всего,  подобное  происходит  из-за 
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элементарного незнания.
---Ос. 4:6 (совр.) «Мой народ погиб из-за неведения  »  . 
---2Пет.3:16  «...как  он  говорит  об  этом  и  во  всех  посланиях,  в  которых  есть  нечто  
неудобовразумительное,  что  невежды и  неутвержденные,  к собственной своей погибели,  
превращают, как и прочие Писания».

Теперь, что касается закона Моисея. У Бога был план того, как спасти человечество от 
вечного проклятия, которое пришло на людей, из-за греха Адама.  И для этого Он избрал 
Авраама, потому что тот поверил Богу, и произвел от него народ, через который в мир смог 
прийти наш Господь и Спаситель Иисус Помазанный (Рим.9:5). Но из-за того, что миллионы 
людей, которые еще не были рождены свыше, и все время проявляли непослушание голосу 
Бога и поступали не по вере и своевольно, Ему пришлось дать евреям  записанный закон, 
который Библия называет законом Моисея (Гал.3:19). Читая заповеди в этом законе евреи не 
разбежались в разные стороны со своими собственными идеями, а  сохранились вместе, как 
народ, который Бог мог использовать в Своих целях (Втор.12:1-11). Богу пришлось записать 
многие вечные духовные истины в  законе,  который был временной мерой и относился к 
плоти (Евр.9:9,10), потому что люди были не послушны миру духа. Это не решало проблему 
греха в корне, но читая закон Моисея, даже люди, которые не слышали голос Бога и не имели 
через  веру контакта с  духовной реальностью, могли увидеть,  что надо делать правильно, 
чтобы  оставаться  в  границах  жизни  хотя  бы  на  естественном  физическом  уровне.  И 
упоминание о приношении десятины в законе Моисея появилось, потому что это правильно, 
если человек живет верой, соприкасаясь с духовной реальностью Царства Бога. Десятина по 
закону Моисея не является реальностью, а только тенью того, чем десятина является в законе 
по которому Богу служат священники по чину Мелхиседека! 

Очень  важно понять,  что  Иисус  на  кресте  не  просто  освободил  нас  от  проклятия 
закона  Моисея,  а  установил  новый  закон священства,  который  приносит  искупление 
человечеству (Гал. 3:13 Евр. 7:11-17). 
---Евр.10:9 « Отменяет первое, чтобы постановить второе».
---Евр.7:1-4  «Ибо  Мелхиседек,  царь  Салима, священник  Бога Всевышнего,  тот,  который 
встретил Авраама и благословил его, возвращающегося после поражения царей, 2 которому 
и десятину отделил Авраам от всего, — во-первых, по знаменованию [имени] царь правды, а  
потом и  царь  Салима,  то  есть царь  мира,  3  без  отца,  без  матери,  без  родословия,  не  
имеющий  ни  начала  дней,  ни  конца  жизни,  уподобляясь  Сыну  Божию,  пребывает 
священником навсегда. 4 Видите, как велик тот, которому и Авраам патриарх дал десятину  
из лучших добыч своих

Здесь в Новом Договоре описывается история того, как наш отец веры Авраам  принес 
свою десятину верой   и  отдал  ее  Мелхиседеку — священнику,  который служил  Богу по 
законам,  которые  совершенно  отличаются  от  заповедей  и  уставов  написанных  в  законе 
Моисея для священников из колена Левия. Скажу еще раз, что это не имеет к закону Моисея 
никакого отношения!!!
---Евр.7:12 «Потому что с переменою священства необходимо быть перемене и закона. 13 
Ибо Тот, о Котором говорится сие,  принадлежал к иному колену, из которого никто не  
приступал к жертвеннику. 14 Ибо известно, что Господь наш воссиял из колена Иудина, о  
котором Моисей ничего не сказал относительно священства. 15 И это еще яснее видно [из  
того], что по подобию Мелхиседека восстает Священник иной, 16 Который таков не по  
закону заповеди плотской, но по силе жизни непрестающей. 17 Ибо засвидетельствовано:  
Ты  священник  вовек  по  чину  Мелхиседека.  18  Отменение  же  прежде  бывшей  заповеди 
бывает  по  причине  ее  немощи  и  бесполезности,  19 ибо  закон  ничего  не  довел  до  
совершенства;  но  вводится лучшая надежда,  посредством которой мы приближаемся к  
Богу».

Поклонение Богу через  принесение десятины в  Новом Договоре это  вечный закон 
духовной  реальности,  который был до  закона  Моисея,  во  время  закона  Моисея,  и  после 
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закона Моисея — это закон духа жизни во Христе Иисусе (Рим.8:2), который мы утверждаем 
верой  (Рим.3:31)  через  принесение  десятины  нашему  Первосвященнику  Господу  Иисусу 
Помазанному!!! (Евр.3:1: Евр.7:8). 

Десятина в законе Моисея не отражала всей реальности, а только того, что относиться 
до естественного физического уровня!  Те,  кто отдают ее по закону Моисея не отдают ее 
Иисусу  Помазанному,  потому  что  Иисус  принимает  ее  по  закону,  который  относится  к 
священникам по чину Мелхиседека. А те, кто не приносит десятину, потому что не по закону 
Моисея живут, тоже не приносят ее Иисусу Помазанному  — они оба на плотском уровне, на 
котором Богу угодить не возможно, потому что жизнь на уровне плоти это смерть и вражда с 
Богом! (Рим.8:5-8).

Послание к «Евреям» не просто говорит к евреям, что время закона Моисея прошло. А 
Что  теперь  веремя  хаоса?  —  нет!  Сейчас  время  закона  Первосвященника  по  чину 
Мелхиседека!!!
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Глава 4: Тень и реальность

---Евр.10:1 «Закон, имея тень будущих благ, а не самый образ вещей». 
Слово  говорит,  что  правила  и  уставы  записанные  в  законе  Моисея  не  являлись 

реальностью, а только тенью духовной реальности. Тень всегда находиться рядом с тем,  от 
кого  она  падает.  То  есть  живя  по  закону Моисея,  человек  находиться  рядом  с  духовной 
реальностью,  но  не  внутри  ее.  Это  говорит  о  том,  что  принесение  десятины  по  закону 
Моисея не является проявлением всей реальности, потому что все правила и уставы в законе 
Моисея относятся только к физическому видимому миру, и были временной мерой, до того, 
как вся реальность Царства Бога стала доступна людям через веру в Иисуса Помазанного.
---Гал.3:19  «Для  чего  же  закон?  Он  дан  после  по  причине  преступлений,  до  времени 
пришествия семени, к которому [относится] обетование».
---Евр.9:9,10 «Она есть образ настоящего времени, в которое приносятся дары и жертвы,  
не  могущие  сделать  в  совести  совершенным  приносящего,  10  и  которые  с  яствами  и  
питиями, и различными  омовениями и обрядами, [относящимися] до    плоти  ,  установлены 
были только до времени исправления».

Новый  Договор  ясно  говорит  о  том,  что  время  закона  Моисея  прошло,  поэтому 
верующие в Иисуса Помазанного находятся не под законом а под благодатью (Рим.6:14,15). И 
здесь многие люди допускают ошибку, когда думают, что если Иисус отменил служение в 
тени, то и десятина в Новом Договоре тоже отменена. Но, если есть тень десятины, то есть и 
реальная десятина, от которой и падает тень, которую мы видим в законе Моисея. Иисус 
отменил тень,  а  не  реальность.  Десятина Нового Договора имеет отношение не  только к 
физическим вещам, как в Старом  Договоре, но и затрагивает духовную реальность Царства 
Бога!

Закон Моисея действовал в видимом физическом мире, а закон духа жизни во Христе 
Иисусе отрывает нас от «плоского» и очень ограниченного мира, и дает возможность жить и 
действовать  в  духовной реальности Царства  Бога!  Именно  это  имел в  виду Павел,  когда 
писал,  что кто во Христе — тот новое творение,  что старое прошло,  и теперь все новое 
(2Кор.  5:17).  Это  можно  сравнить  с  преображением  гусеницы  в  бабочку  —  изменился 
внешний  вид,  изменилось  питание,  изменился  образ  жизни,  изменились  способности, 
изменилось все!!! И в Новом Договоре, имея дело с духовной реальностью, изменилось  и то, 
как  мы приносим  десятину.  Не  отменилось,  а  изменилось!!!  (О  чем  мы уже  говорили  в 
предыдущей главе).

Теперь, давайте посмотрим в закон Моисея, который говорит о тени,  для чего вообще 
было установлено правило, по которому приносилась десятина, и как и кем использовались 
эти деньги, и тогда имея откровения реальности Нового Договора, мы сможем понять, как и 
кем эти деньги используются сегодня.
---Втор.14:22,23 «Отделяй десятину от всего произведения семян твоих, которое приходит  
с поля [твоего] каждогодно, 23 и ешь пред Господом, Богом твоим, на том месте, которое  
изберет Он, чтобы пребывать имени Его там; десятину хлеба твоего, вина твоего и елея  
твоего,  и  первенцев  крупного скота твоего и  мелкого  скота твоего,  дабы ты научился  
бояться Господа, Бога твоего, во все дни».
---Втор.15:19 «Все первородное мужеского пола, что родится от крупного скота твоего и  
от мелкого скота твоего, посвящай Господу, Богу твоему: не работай на первородном воле  
твоем и не стриги первородного из мелкого скота твоего».
---Втор.14:27-29 « И левита, который в жилищах твоих, не оставь, ибо нет ему части и  
удела с тобою. 28 По прошествии же трех лет отделяй все десятины произведений твоих в  
тот год и клади [сие] в жилищах твоих; 29 и пусть придет левит, ибо ему нет части и  
удела с тобою, и пришелец, и сирота, и вдова, которые [находятся] в жилищах твоих, и  
пусть едят и насыщаются, дабы благословил тебя Господь, Бог твой, во всяком деле рук  
твоих, которое ты будешь делать».
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Десятина приносилась от всего дохода — от урожая с поля и от всего, что рождалось у 
скота. Приносилась в Храм и отдавалась колену Левия, которое служило в Храме. Еще была 
десятина,  которая  приносилась  раз  в  три  года  и  использовалась  для  помощи  бедным  и 
вдовам.

Главное назначение десятины в том, что через это люди почитали Бога, как Бога и 
признавали, что все что есть у них это только благодаря милости и доброте Бога, который и 
дает  нам урожай,  и  жизнь  и  все!  Через  принесение десятины,  люди говорят,  что  Бог  их 
источник!
---Втор.10:14 «Вот у Господа, Бога твоего, небо и небеса небес, земля и все, что на ней».
---1Кор.10:26 «...ибо Господня земля, и что наполняет ее».

Люди,  которые  думают,  что  десятина  это  правило  Старого  Договора,  которое  к 
верующим  Нового  Договора  не  имеет  никакого  отношения,  говорят,  что  десятина 
приносилась в Храм, и использовалась священниками для жертвоприношений животных и на 
хозяйственную деятельность Храма. А так, как служение в Храме нет, жертвы животных не 
нужны, служение левитов тоже нет, и поэтому никакую десятину приносить не надо. Но, это 
все  тень,  у  которой  есть  духовная  реальность,  которую  Иисус  не  отменил,  а  наоборот 
установил!
---Еф.2:15 (Совр.) «...Он покончил с законом, со всеми его правилами и уставами».
---Евр.10:9 «...потом прибавил: "вот, иду исполнить волю Твою, Боже". Отменяет первое,  
чтобы постановить второе».
---Иоан.1:17 «...ибо закон дан чрез Моисея; благодать же и истина произошли чрез Иисуса  
Христа». ---Иоан.4:23,24 « Иисус говорит ей: поверь Мне, что наступает время, когда и не  
на горе сей, и не в Иерусалиме будете поклоняться Отцу... 23 Но настанет время и настало  
уже,  когда  истинные поклонники  будут  поклоняться  Отцу  в  духе  и  истине,  ибо  таких  
поклонников Отец ищет Себе. 24 Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться  
в духе и истине».
---Евр.9:11 «Но Христос, Первосвященник будущих благ, придя с большею и совершеннейшею 
скиниею, нерукотворенною, то есть не такового устроения».

Через Иисуса пришла новая духовная реальность, и в этой реальности служение Богу 
происходит не в Иерусалимском Храме,  а в  духе  и  истине,  а  храм Бога это наши тела 
(1Кор.3:16; 6:19), которые собираются на собрания в помещении церкви. И если вам больше 
трех с половиной лет, вы должны понимать, что само помещение стоит денег. Электричество 
и отопление стоит денег. Мебель и оборудование для различных видов служения тоже стоит 
денег, и  вся эта хозяйственная деятельность нуждается в финансировании. 

Забота о вдовах, сиротах и бедных установлено как служение не только в Старом, но и 
в Новом Договоре.
---1Тим.5:3 «Вдовиц почитай, истинных вдовиц».
---Иак.1:27  (Совр.)  «Истинное  же  благочестие,  угодное  Богу,  ничем  не  запятнанное  и  
чистое перед Богом и Отцом, выражается в заботе о вдовах и сиротах, нуждающихся в  
помощи, и в сохранении себя неосквернённым от мира».
---Гал.2:10 «... только чтобы мы помнили нищих, что и старался я исполнять в точности».

Новый  Договор  так  же  говорит,  что  работа  служителей  Евангелия  должна 
оплачиваться. 
---1Кор.9:9-14 «Ибо в Моисеевом законе написано: не заграждай рта у вола молотящего. О  
волах ли печется Бог? 10 Или,  конечно,  для нас говорится?.....  14  Так и Господь повелел  
проповедующим Евангелие жить от благовествования».
---1Тим.5:17,18  «Достойно  начальствующим  пресвитерам  должно  оказывать  сугубую  
честь,  особенно тем,  которые трудятся в  слове  и учении.  18  Ибо Писание говорит:  не  
заграждай рта у вола молотящего; и: трудящийся достоин награды своей».

Да,  в  новом   Договоре   нам   больше  не  нужно тратить  большие  деньги  на 
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жертвенных животных,  потому что Иисус наша жертва умилостивления за грехи всего мира 
(1Иоан.1:1,2). Но в реальности Нового Договора, мы должны проповедовать об этой жертве 
каждому человеку по все миру!!! Это стоит еще больше, чем жертвенные животные!!!
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Глава 5: Воровство

---Мал. 3:7-9 «Со дней отцов ваших вы отступили от уставов Моих и не соблюдаете их.  
Обратитесь ко Мне, и Я обращусь к вам, – говорит Господь Саваоф. – Вы скажете: „Как  
нам обратиться?“ 8  Можно ли  человеку  обкрадывать Бога? А вы обкрадываете Меня.  
Скажете:  „Чем обкрадываем мы Тебя?“ Десятиной и  приношениями.  9  Проклятием вы 
прокляты, потому что вы – весь народ – обкрадываете Меня».

Через пророка Малахию Бог говорит, что когда человек не приносит десятину Богу, а 
использует  ее  в  своих  целях,  то  он  крадет  у  Бога!  И  здесь  надо  понять,  что  украсть 
возможно только чужое, если оно принадлежит кому-то другому. А Бог говорит, что каждая 
десятая часть любого нашего дохода, это Его деньги!( Лев.27:32).   И мы не имеем права 
пользоваться ими в своих целях. Если мы используем их иначе, чем об этом говорит Слово, 
то мы проявляем гордое своеволие и непослушание, и мы воруем у Бога! А это говорит о том, 
что  мы  не  имеем  в  сердце  веры,  потому  что  закон  Моисея,  которым  познается  грех 
(Рим.3:20), говорит: «не укради» (Исх.20:15). И, если человек крадет, то он грешит, а значит 
он не по вере поступает, потому что грех — это то, что не по вере (Рим. 14:23). Апостол 
Павел  пишет,  чтобы  мы  проверяли  себя,  в  вере  ли  мы  (2Кор13:5).  Один  из  вернейших 
способов узнать есть ли в нашем сердце истинная вера от Бога, это посмотреть на то, как мы 
используем наши деньги, и как мы поступает с теми деньгами, которые Бог назвал Своими!

От людей, которые не верят в приношение десятины, можно услышать что они дают 
еще больше, и они даже могут насмехаться и принижать тех,  кто в принесение десятины 
верит.  Проблема  этих  людей  в  том,  что  они  не  понимают,   что  с  точки  зрения  Слова 
приношение  десятины  говорит  не  о  щедрости  и  желании  помогать  другим  людям,  а  о 
почтении Бога и послушании Ему. Когда мы приносим Богу десятину, то мы почитаем Его 
как Бога, как наш единственный источник — мы отдаем ему то, что  и так принадлежит Ему,  
и в этом нет никакой щедрости!
---Втор.14:22,23 «Отделяй десятину от всего произведения семян твоих, которое приходит  
с поля [твоего] каждогодно, 23 и ешь пред Господом, Богом твоим, на том месте, которое  
изберет Он, чтобы пребывать имени Его там; десятину хлеба твоего, вина твоего и елея  
твоего,  и  первенцев  крупного скота твоего и  мелкого  скота твоего,  дабы ты научился  
бояться Господа, Бога твоего, во все дни».

Моисей пишет, что когда человек приносит Богу десятину, то он учится бояться Бога, 
он  учиться  правильно  почитать  своего  Творца.  О  том,  что  есть  прямая  связь  между 
принесением десятины и почтением Бога пишет и пророк Малахия. Он говорит, что люди, 
которые верны в приношении десятины, бояться Господа и почитают Его, как  Бога (Мал. 
3:16).  Очень важно понять, что есть прямая связь между нашим почтением Бога как Бога и 
принесением  десятины  —  это  один  из  главных  и  неотъемлемых  путей  того,  как  мы 
поклоняемся Ему в духе и истине!

От людей, которые не верят в принесение десятины, можно часто услышать, что я сам 
буду помогать нищим и проповедовать Евангелие, поэтому я не буду приносить десятину в 
церковь. Таким скажу, что вы можете все свои деньги отдавать бедным, но десятину нужно 
приносить  именно  в  церковь  и  отдавать  в  руки  людей,  которых  Бог  поставил  служить! 
(Деян.2:43-47; Деян.4:32-35; 2Кор.8:18-21). Хочу напомнить, что десятина это деньги Бога! 
Эти деньги принадлежат ему! Только Он сам решает как их использовать!  И если мы не 
отдаем их Хозяину, а используем сами, даже на хорошие дела, то мы воруем!!! Быть щедрым 
можно только используя свое. «Щедрость» за счет чужого имущества — это воровство!
---Лук.16:10-12  «  Верный в  малом и  во  многом верен,  а  неверный в  малом неверен  и  во  
многом.  11  Итак,  если  вы  в  неправедном  богатстве  не  были  верны,  кто  поверит  вам  
истинное? 12 И если в чужом не были верны, кто даст вам ваше?».
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Когда   мы верны в  том,  чтобы использовать  десятину так,  как  сказал  Бог,  то  мы 
проявляем послушание в том что принадлежит не нам, а Богу! И так мы сдаем экзамен на 
право пользования тем, что ждет нас как наше наследство во Христе Иисусе!

В книге пророка Малахии говориться, что десятина и приношения, должны быть в 
Доме  Бога,  чтобы  там  была  пища  (Мал.  3:10).  Иисус  сказал,  что  Его  пищей  является 
исполнение воли Бога (Иоан. 4:34). Чтобы проповедовать Слово Бога и исполнять Его волю 
нужны финансы. Десятина и приношения восполняют нужду в том, чтобы финансировать 
дела  и  планы  Бога.  Люди,  которые  не  приносят  десятину  Богу,  в  прямом  смысле 
обкрадывают  Бога  и  препятствуют  исполнению  воли  Бога  на  земле,  как  на  небе.  Люди, 
которые  так  поступают,  глубоко  заблуждаются,  потому  что  они  не  понимают,  что 
последствия будут очень серьезные и не приятные. И тут дело не в том, что Бог злой, а в том,  
что  человек,  который  выбрал  путь  не  послушания  и  своеволия,  сам  является  злодеем, 
который выбрал сторону зла — зло он и получит.  Пророк Захария пишет,  что проклятие 
войдет в дом всякого, кто крадет, что приведет к разрушению и истреблению (Зах.5:1-4). А 
людям, которые считают, что они живут в Новом Договоре верой по благодати, а не через 
закон  Моисея,  и  поэтому  они  никакую  десятину  приносить  в  церковь  не  собираются, 
настоятельно рекомендую обратить внимание на то, что говорит Премудрость Божья в книге 
«Притчи Соломона»,  в книге,  которая не принадлежит к записанным правилам и уставам 
закона Моисея.
---Пр.19:26 «Разоряющий отца и выгоняющий мать — сын срамной и бесчестный».
---Пр.19:26 (совр.)  «Кто  крадёт у отца своего и мать свою изгоняет, того  покрывают 
позор и несчастья».
---Пр. 28:24 «Кто обкрадывает отца своего и мать свою и говорит: «Это не грех», тот – 
сообщник грабителям  »  .

Человек,  который считает  себя  сыном Бога  через  веру  в  Иисуса  Помазанного,  но 
который  не  почитает  своего  небесного  Отца  через  принесение  десятины,  поступает   как 
охламон и обормот,  который ведет образ жизни разбойника и грабителя.  В той же книге 
«Притчи Соломона» в первой главе написано, что украденное чужое добро, отнимает жизнь у 
завладевшего им!!! (Пр.1:19).
---Иуд.1:3-6 «Возлюбленные! имея все усердие писать вам об общем спасении, я почел за  
нужное написать вам увещание — подвизаться за веру, однажды преданную святым. 4 Ибо  
вкрались  некоторые  люди,  издревле  предназначенные  к  сему  осуждению,  нечестивые,  
обращающие  благодать  Бога  нашего  в  [повод  к]  распутству  и  отвергающиеся  единого  
Владыки Бога и Господа нашего Иисуса Христа. 5 Я хочу напомнить вам, уже знающим это,  
что Господь, избавив народ из земли Египетской, потом неверовавших погубил, 6 и ангелов,  
не сохранивших своего достоинства, но оставивших свое жилище, соблюдает в вечных узах,  
под мраком, на суд великого дня».

Люди,  которые  считают,  что  жизнь  верой  через  благодать  дает  право  на 
вседозволенность   и  своевольный  образ  жизни,  и  понятия  не  имеют,  что  такое  вера  и 
благодать. Они стоят на очень опасном пути — пути беззакония, который ведет в погибель.
---Пр.14:12  «Есть  пути,  которые  кажутся  человеку  прямыми;  но  конец  их  —  путь  к  
смерти».
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Глава 6: Обольщение богатством

---Матф.13:22 «А посеянное в тернии означает того, кто слышит слово, но забота века  
сего и обольщение богатства заглушает слово, и оно бывает бесплодно».

Объясняя притчу о сеятеле Иисус назвал одну из главных причин, почему в жизни 
некоторых  людей  слово  не  приносит  никакого  плода  —  обольщение  богатством.  Обман 
богатством состоит в том, что оно говорит, что оно источник жизни для человека. И человек 
может делать то, что деньги ему говорят. Если у него есть деньги, то он может что-то сделать, 
а если нет, то нет. Более того, деньги даже пытаются говорить нам, что можем ли делать то, 
что Бог нам сказал делать. И здесь важно понять, что когда человек полагается на деньги, как 
на главный источник своей жизни, тогда деньги становятся «богом» этого человека. Человек, 
который из денег делает «бога»,  не способен служить Господу и  исполнять Его волю на 
земле, как на небе!

Бог  создал  весь  материальный  мир  (Быт.  1).  Все  богатства  созданы  Богом  и 
принадлежат Ему (Пс. 23:1 Аг. 2:8). Это говорит о том, что сами по себе материальные блага 
или деньги не зло. Злом материальные блага и деньги становятся, когда занимают в жизни 
человека место истинного Бога.
---1Тим. 6:10 «…ибо корень всех зол есть сребролюбие».
Современный перевод: « корень всего зла любовь к деньгам».

Слово Божье говорит,  что не деньги являются злом, а  любовь к деньгам.  Человек, 
который любит деньги, не может любить Господа.
---Матф.6:24 «Никто не может служить двум господам: ибо или одного будет ненавидеть,  
а другого любить; или одному станет усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете  
служить Богу и маммоне».

Многие рожденные свыше люди оправдывают свою погоню за деньгами тем, что они 
зарабатывают для Бога, что вся их деятельность имеет в себе очень «благородные» корни. Но 
дело в том, что Бог не нуждается в сотрудничестве со своевольными  и злыми богатеями. Он 
не бедняк, который готов терпеть все, только бы Его богатые «партнеры»  не отвернулись от 
Него. Бог никогда не будет мириться с тем, что Его люди имеют связь с еще какими-нибудь 
«богами» и ведут себя, как дьявол!
---Иак.  4:4,5  «Прелюбодействующие!  Не  знаете  ли,  что  дружба  с  миром  есть  вражда  
против Бога? Итак, кто хочет быть другом миру, тот становится врагом Богу. 5 Или вы 
думаете, что напрасно говорит Писание: «До ревности любит Дух, живущий в нас»?».

Очень важно понять, что деньгам служат не только люди, у которых есть деньги. У 
этого «бога» есть и другие,  не менее верные служители,  у  которых нет и гроша.  Бедные 
могут переоценивать деньги еще сильнее, чем богатые, потому что они достаются им очень 
дорогой ценой. Когда они получают деньги, то им очень трудно расстаться с ними. Когда они 
теряют деньги, то это сопоставимо с потерей близкого родственника. Это может привести к 
сердечному приступу или даже смерти!  Есть люди, которые не представляют, как можно 
покупать дорогие вещи. Их коробит, когда они видят проповедников в дорогой одежде на 
дорогой машине. А если у проповедника есть самолет, то в их глазах он «далеко заблудился». 
Они всегда говорят: «к чему такая трата». Именно это говорил Иуда, который сам был вором 
(Иоан. 12:6). Иисус сказал, что Иуда был нечистым (Иоан. 13:10), поэтому дьявол, который 
есть нечистый дух, имел к нему доступ и смог убедить человека, который имел на своей 
жизни  апостольское  призвание,  предать  Иисуса  (Иоан.  13:2),  а  потом  довел  его  до 
самоубийства! (Матф. 27:5). Люди, которые поклоняются любят деньги дают законное право 
бесам действовать в их жизни, а это ничего, кроме проклятия и смерти не приносит. 

Поклонники денег всегда упрекают других, что они много потратили, что можно было 
и подешевле купить. Им очень трудно расстаться с деньгами, ведь это их «бог»! Это то, чему 
они поклоняются и от чего зависят! Они упрекают служителей, что те приобретают дорогое 
оборудование, машины, самолеты  для служения, потому что они не видят ценности в том, 
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чтобы эффективно проповедовать Евангелие всем народам, используя все это. Для них их 
«божество» важней, чем Евангелие и спасенные души. А происходит это потому, что они 
любят деньги больше, чем  Бога и Его дела! 

Поклонники денег постоянно упрекают других, что они не знают цену еде, вещам, 
деньгам. Но дело в том, что именно они и не знают настоящей цены всему этому – они 
переоценивают это!!!Дело в  том,  что  смысл денег  и их ценность  только в том,  что ими 
можно оплатить товары либо услуги. Деньги предназначены для того, чтобы их использовать, 
а не держаться за них! И все дело в том, что деньги очень ненадежный «бог»! Без Помазания, 
без Божьей власти и силы деньги не могут всего! Они всего лишь инструмент, который  Бог 
нам в этом материальном мире в некоторых ситуациях. Если деньги это единственная сила, 
которая есть у человека, то он не защищен от многих проблем в этом мире.
---Соф. 1:18 «Ни серебро их, ни золото их не может спасти их в день гнева Господнего, и  
огнем ревности Его пожрана будет вся эта земля, ибо истребление, и притом внезапное,  
совершит Он над всеми жителями земли».
---1Тим.  6:10  «…ибо  корень  всех  зол  –  сребролюбие,  которому  предавшись,  некоторые  
уклонились от веры и сами себя подвергли многим скорбям».

Есть такие ситуации, в которых деньги бессильны!!!  Аристотель Анасис, самый 
богатый  человек  своего  времени,  умер  от  рака.  Деньги  не  способны  были  решить  эту 
проблему.  Женщина,  которая  страдала кровотечением двенадцать  лет,  потратила все  свои 
деньги,  но  не  получила  никакой  пользы,  все  стало  еще  хуже.  Но,  соприкоснувшись  с 
Царством Божьим и Его силой, она получила все, не потратив на это  ни копейки  (Марк. 
5:25-34). 

Если деньги являются нашей надеждой и источником, то мы не способны делать 
дела Бога на земле, как на небе! 

� Обольщение богатством глушит Слово Божье в наших сердцах (Матф. 13:22).
� Надежда на богатство мешает людям входить в Царство Бога (Марк. 10:24).
� Фарисеи были сребролюбивые – любили деньги больше Бога (Лук. 16:14), поэтому 

они противостояли Иисусу Помазанному.
� Молодой правитель любил деньги,  поэтому не  мог следовать за Иисусом и отверг 

апостольское призвание (Марк. 10:17-22).
Фарисеи  противились  воле  Бога,  и   молодой  правитель  отверг  Божье  призвание, 

потому что деньги был их истинным богом, хотя и фарисеи и молодой правитель думали, 
что они очень благочестивые люди. Иисус очень ясно сказал, что мы не можем служить Богу 
и Мамоне-деньгам (Матф. 6:24). 
---Ос. 2:16 «И будет в тот день, – говорит Господь, – ты будешь звать Меня: „Муж мой“,  
и не будешь более звать Меня: „Ваал“(господин)».

Очень важно понять, что Бог хочет быть «мужем» для человечества. Он хочет, чтобы 
мы имели с  Ним близкие духовные отношения,  так  же как  муж и жена имеют близкие 
физические отношения. Бог хочет, чтобы через духовную близость мы зачинали от Него и 
рождали благословения, которыми мы должны наполнить всю землю. Но человек, который 
полагается на деньги, не способен на это. Для него Бог это далекий господин. У него нет 
близких личных отношений с Богом, как у мужа и жены. 

Поклонение  деньгам  порождает  извращенную  духовность,  извращенные  духовные 
течения, которые отвергают жертву Иисуса Помазанного на кресте, и не дают стать одним 
духом с Господом (1Кор. 6:17 Гал. 2:21).  Люди, которые поклоняются деньгам, постоянно 
пытаются  заработать  спасение,  потому что  этому их  научил  их  «бог».  Они не  способны 
принять спасение как дар, потому что их духовное сознание извращено лжебогом – деньгами, 
которые пытаются все покупать.  Деньги ничего не  делают бесплатно,  потому что они не 
могут что-то сделать бесплатно, когда они «главные», когда они руководят, когда они «бог». 
Там, где деньги «бог», там не будет даров, там будет только купля-продажа. С очки зрения 
Бога это очень злой подход к делам, и это хорошо видно по истории, которая описана в книге  
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Деяния  апостолов  (Деян.  8:9-24).  Когда  бывший  колдун  Симон  увидел,  как  действует 
Помазание  через  Божьих  людей,  он  захотел  то  же  самое  купить  за  деньги.  Петр  пресек 
«выгодную» сделку и поставил духовный диагноз процессам, которые происходили в сердце 
Симона.   Желчь,  горечь,  раздражение,  злоба,  горькая  смесь,  яд,  которые  являются 
последствия соединения с неправедностью, неверностью, беззаконием, вредом, ущербом (23 
ст. расширенный перевод). Эти злые духовные силы являются порождением того, что люди 
любят деньги — деньги являются их «богом».

На пути к финансовому прорыву и процветанию в Царстве Бога будут сложности, 
препятствия, ловушки. Но все это не от Бога, а от дьявола. Это дьявол пытается отговорить 
нас  от  истинного  процветания,  которое  обогащает  и  не  приносит  побочных  эффектов  и 
печали  (Пр.  10:22).  Между  сеянием  и  жатвой  есть  промежуток  ожидания.   То,  как  мы 
проходим через это время, и показывает на самом деле кому мы служим – истинному Богу 
или деньгам. Люди, которые служат деньгам, имеют единственную цель – получить от Бога 
деньги, как можно больше и как можно скорей. Если все проходит не так, как они задумали, 
то они перестают приносить Богу десятину и даяние. Об этом пишет апостол Павел, что есть 
люди,  которые  думают,  что  почитание  Бога  нужно  только  для  финансовой  прибыли 
(1Тим. 6:5).  Это временное «почтение» говорит о том, что их настоящим богом являются 
деньги,  а  не  истинный  Бог.  Из-за  нетерпения  люди  перестают  следовать  за  Господом  и 
бросаются  в  зарабатывание  денег  через  законы этого мира.  Часто  они оправдывают свое 
поведение заботой о семье, что они не хотят, чтобы их дети умерли от голода. Этим самым 
они говорят, что Бог настолько жестокий и злой, что Он требует служить Ему ценой жизни 
наших детей. Но дело в том, что эти люди сами ставят стену вокруг себя и своей семьи и не 
позволяют Божьему благословению защищать, заботиться и  восполнять все их нужды. Эти 
люди сами оставляют своих детей беззащитными перед дьяволом, который не упустит свой 
шанс и обязательно «позаботится» об их семье.

Главная проблема этих людей в том, что они своими сердцами находятся на земле. Из-
за  того,  что  их  ум  не  обновлен  духовными  истинами  о  Царстве  Бога,  они  продолжают 
мыслить земными категориями, и поэтому когда они попадают в трудные ситуации и все идет 
не так гладко, как им хотелось бы, то эти люди могут оставить свою веру и вернуться к 
прежнему образу жизни. Потому что сердце человека ведет его туда, где находится то, что он 
действительно считаем ценным.
---Матф.6:19-24 «Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа истребляют и где  
воры подкапывают и крадут, 20 но собирайте себе сокровища на небе, где ни моль, ни ржа 
не истребляют и где воры не подкапывают и не крадут, 21 ибо  где сокровище ваше, там 
будет и сердце ваше. 22 Светильник для тела есть око. Итак, если око твое будет чисто,  
то все тело твое будет светло; 23 если же око твое будет худо, то все тело твое будет  
темно. Итак, если свет, который в тебе, тьма, то какова же тьма? 24 Никто не может 
служить двум господам: ибо или одного будет ненавидеть, а другого любить; или одному  
станет усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете служить Богу и маммоне».
---Лук.12: 34  «...ибо где сокровище ваше, там и сердце ваше будет».

До тех пор, пока мы не сделаем небо нашим источником, к которому стремятся наши 
сердца, мы не сможем полноценно служить Господу, потому что мы будем зависеть от денег 
— будем слушать что они говорят, что мы можем сделать, а что не можем. И когда мы мы 
будем принимать решения, то главным приоритетом будут тоже деньги, а значит мы не будем 
слушать голос Господа — это путь гибели!!! Об этом же написано в послании «к евреям».
---Евр.11:13-16 «...говорили о себе,  что они  странники и пришельцы на земле; 14 ибо те,  
которые так говорят, показывают, что они ищут отечества. 15 И если бы они в мыслях 
имели то [отечество], из которого вышли, то  имели бы время возвратиться; 16 но  они 
стремились к лучшему, то есть к небесному; посему и Бог не стыдится их, называя Себя их  
Богом: ибо Он приготовил им город».

Для того, чтобы деньги не могли нас обманывать и становиться злым «богом» нашей 
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жизни, каждому лично нужно получить откровение о том, что Иисус Помазанный является 
настоящим источником жизни для человека. Иисус сам сказал, что Он принес людям жизнь с 
избытком (Иоан.10:10). И что мы принимаем жизнь через наш дух верой.
---Евр.7:8  «И  здесь  десятины  берут  человеки  смертные,  а  там  —  имеющий  о  себе  
свидетельство, что он живет».

Когда  мы почитаем  Бога  через  принесение  десятины,  как  единственный источник 
жизни,  то  мы  отдаем  эти  деньги  в  руки  Иисуса  —  мы  переживаем  личное  общение  с 
Истинной Любовью, которая влияет на наши сердца, расставляя правильные приоритеты в 
нашей жизни. Приношение десятины  ставит деньги на место, которое Бог определил для 
них, и  они перестают быть «богом», который конкурирует с истинным Богом,  и который 
пытался формировать наше сознание, говоря кто мы есть и как нам жить. Через приношение 
десятины мы приучаем наше сердце легко отпускать деньги, и крепко держаться за Бога, как 
единственный источник жизни.

Принесение десятины с верой в сердце имеет и очень сильное духовное влияние на 
нас самих, которое формирует наше духовное сознание и образ мыслей, который утвержден в 
том,  что  Бог   настоящий источник нашей жизни,  и тогда  никакие деньги не смогут  нас 
обмануть, что приведет к тому, что Слово будет приносить плод лично для нас!
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Глава 7: Десятина. Пища в доме Бога

---Мал.3:10 «Принесите все десятины в дом хранилища, чтобы в доме Моем была пища».
Бог через  пророка Малахию говорит,  что  десятина и приношения,  должны быть в 

Доме Бога, чтобы там была пища. И начнем мы с того, что в Новом Договоре домом Бога 
являемся мы. Каждый рожденный свыше человек.
---Евр.3:6  «... дом же Его — мы...»
---1Кор.6:19  «Не  знаете  ли,  что  тела  ваши  суть  храм  живущего  в  вас  Святаго  Духа, 
Которого имеете вы от Бога, и вы не свои?».
--- 2Кор.6:16  «Какая совместность храма Божия с идолами? Ибо вы храм Бога живаго, как 
сказал  Бог:  вселюсь  в  них  и  буду  ходить  [в  них];  и  буду  их  Богом,  и  они  будут  Моим  
народом».

Вместе мы составляем тело Иисуса Помазанного, в котором Он Голова, а мы части 
Его тела (1Кор.12:12-14). Церковь это живой духовный организм, и чтобы жить через дух и в 
мире духа, нужна пища, в данном случае духовная.

Иисус в своем учении сказал, что Он принес людям истинную пищу с небес. Этой 
пищей является Его плоть и кровь. И любой человек, который будет этим питаться, будет 
иметь  в  себе  жизнь  вечную.  Этот  человек  будет  пребывать  в  Иисусе  Помазанном и  Его 
Помазании, что даст способность жить через Иисуса такой же жизнью, которую имеет сам 
Бог!!! (Иоан.6:53-58). Когда Иисус говорил о своей плоти, то Он имел в виду духовные вещи 
(Иоан.6:63).
---Ииоан.1:14 «И Слово стало плотию, и обитало с нами, полное благодати и истины».
---Откр.19:13  «[Он был] облечен в одежду, обагренную кровью. Имя Ему: "Слово Божие"».
---Иоан.1:1-5 «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и  Слово было Бог. 2 Оно было в  
начале у Бога. 3 Все чрез Него начало быть, и без Него ничто не начало быть, что начало  
быть. 4 В Нем была жизнь, и жизнь была свет человеков. 5 И свет во тьме светит, и тьма 
не объяла его».

Когда Иисус говорил о Своей плоти, то Он говорил о Слове Божьем, потому что Он 
сам есть Слово Божье, через которое все сотворено и которое стало плотью.
---Иоан.6:63 «Слова, которые говорю Я вам, суть дух и жизнь».
---Втор. 8:3 «...но всяким словом, исходящим из уст Господа, живет человек».

Слово Божье – Это Бог. Слово Божье живое и духовное. Слово Божье – это источник 
жизни для человека.  Человек, который имеет и знает Слово Божье, имеет и знает жизнь. 
Человек, который не имеет и не знает Слово Божье, не имеет и не знает жизнь!!!  Человеку 
нужно все, что есть у Бога, Который есть Дух (Иоан.4:24), и все, что есть в царстве Бога, 
которое тоже есть дух (Рим.8:17) (Лук.17:20,21). И Слово Божье это духовная пища, которая 
дает человеку способность иметь жизнь с избытком уже на земле (Иоан.10:10; Матф.6:10).

---Втор.14:22,23 «Отделяй десятину от всего произведения семян твоих, которое приходит  
с поля [твоего] каждогодно, 23 и ешь пред Господом, Богом твоим, на том месте, которое  
изберет Он, чтобы пребывать имени Его там; десятину хлеба твоего, вина твоего и елея  
твоего,  и  первенцев  крупного скота твоего и  мелкого  скота твоего,  дабы ты научился  
бояться Господа, Бога твоего, во все дни».

По закону Моисея  евреи  ели  освященные  приношения  в  Храме,  что  освящало  их 
самих. Это значит, что менялся их образ жизни и  они становились способными исполнять 
свою часть  договора  по  закону Моисея,  что  приносило  благословение  на  все!  (Ис.64:11; 
Ис.30:20-22:  Втор.28:1-14).  Каждый человек  получал  освященную  пищу,  которую  он  сам 
приносил Богу, как десятину. Если человек не приносил десятину, то и пищи, которая его 
освящала у него не было! Иногда по великой милости народ получал освященную пищу, 
которую им давали послушные Бога цари. Обычно это происходило во времена большого 
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отступничества, когда до этого Израилем правили нечестивые цари и народ забывал Бога. И 
чтобы вернуть народ в рамки Договора, благочестивые цари отдавали свое богатство ради 
спасения своего народа (2Пар.30:21-27 — 31:1). Но это было скорей исключением из правил, 
чем  обычный порядок,  потому что  для  Бога  важно,  чтобы  каждый человек  имел  с  Ним 
настоящее  личное  общение.  А  если  человек  постоянно  живет  за  счет  благочестия 
окружающих, то это что-то очень не правильное, потому что перемены в сердце человека 
направят его к Богу и к исполнению Слова. А если перемен нет, то этот человек благочестив 
только внешне, в в сердце он имеет духовное общение с совсем другими «богами» (Пс.54:20; 
Мк.7:1-13).

В Новом Договоре пищей в доме Бога является Слово Бога, не просто слово о Боге, а 
живая духовная сущность, которая содержит в себе жизнь  самого Бога. Питаясь этой пищей, 
мы можем духовно расти и преображаться в образ создателя!!! (Кол.3:10).
---1Кор.2:4 «И слово мое и проповедь моя не в убедительных словах человеческой мудрости,  
но в явлении духа и силы».

Но интересно то, что многие люди (я имею в виду рожденных свыше людей), когда 
слышат реальное Слово от Бога, они либо ничего не слышат, либо агрессивно противятся 
услышанному.  Живая  пища  от  Бога  либо  не  производит  в  них  ничего,  либо  вызывает 
аллергию. Гордые люди сразу скажут, что это Бог их такими особенными сотворил, но это не 
так! 

Как мы уже говорили выше, в Старом Договоре святой  пищей могли питаться те, кто 
сам  почитал  Бога  через  принесения  десятины  —  эта  десятина  и  была   пищей,  которая 
освящает после того, как человек отделял каждую десятую часть своего дохода и посвящал 
ее  Богу.  В  Новом  Договоре  работает  тот  же  принцип,  только  на  много  более  высоком 
духовном уровне — на уровне духовной реальности самого Бога и  всего Его Царства!!! И 
очень важно понять, что есть прямая  связь между принесением десятины и способностью 
питаться Словом Божьим, которое есть дух и жизнь,  потому что Слово мы принимаем верой 
в сердце, и десятину мы приносим верой от нашего сердца. В Новом Договоре мы все делаем 
верой  (Рим.1:17;  Евр.11:6).  Принесением  десятины  мы  не  покупаем  доступ  к  Слову. 
Десятиной  мы  приводим  в  действие  веру,  через  которую  мы  почитаем  Бога,  как  наш 
единственный источник жизни, из которого мы и принимаем настоящую духовную пищу. 
Очень важно понять, что проповедники и учители не являются источником нашего духовного 
питания. Служители это люди, которые приносят истинную пищу от Бога, и принимая их 
служение, мы можем питаться Словом. Но те люди, которые не имеют личного духовного 
общения  с  Богом,  не  смогут  питаться  Словом,  даже  если  они  находятся  рядом  со 
служителями, которые раздают лучшее духовное питание от Бога, потому что Бог дает не 
только духовную пищу,  но и способность ею питаться.  Люди,  которые не почитают Бога 
через  принесения  десятины,  сами  делают  себя  не  способными принимать  откровение  от 
Бога.  Такие  люди  будут  находиться  на  много  более  низком  духовном  уровне,  чем 
предназначено им Богом,  а  многие духовные истины для них вообще будут   совершенно 
закрыты, потому что если нет почтения через десятину, то Живое Слово не оживет для нас 
лично, Оно так и останется мертвой буквой, в которой не духовной сущности (2Кор.3:6). 
Когда Иисус проповедовал живое Слово иудеям, то Он говорил: «имеющий ухо да слышит!» 
(  Матф.11:15).  Но  что  интересно,  что  такие  же  слова  мы  можем  прочитать  и  в  книге 
«Откровение», в которой Иисус повторяет эти слова рожденным свыше верующим людям, 
которые считают себя Его учениками  (Откр.2:7). Эти люди слышат Слово, но они Его не 
слышат!!!И читая Слово, люди будут узнавать о Царстве Бога, но полноценно знать Его и 
пользоваться им на земле, как на небе они просто не смогут.
Когда мы приносим Богу десятину, то мы верой получаем доступ к реальной духовной пище, 
и мы становимся способными не просто что-то знать о Боге, а знать Бога — быть с Ним 
единым  целым  (1Кор.6:17),  быть  единым  целым  со  Словом,  которое  есть  дух  и  жизнь 
(Иоан.6:63).  Поэтому  приношение  десятины  это  одно  из  важнейших  условий,  выполняя 
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которое мы можем иметь откровение духовной реальности Царства Бога, которая описана в 
Библии!

---1Тим.4:6 «Внушая сие братиям, будешь  добрый служитель Иисуса Христа,  питаемый 
словами веры и добрым учением, которому ты последовал».

Каждый рожденный свыше человек призван в служение — не проповедовать из-за 
кафедры в церкви, а служить — исполнять волю Бога на земле как на небе на том месте, 
которое  нам  определил  Бог.  И  не  имея  правильного  духовного  питания,  не   возможно 
полноценно служить Богу!  Потому что без  силы от Бога,  которую производит настоящая 
духовная пища, не возможно делать то, что Бог хочет чтобы мы делали, а Он хочет, чтобы мы 
делали дела Иисуса (Иоан.14:12), а Иисус делал только дела Бога! (Иоан.6:38).
---Иоан. 15:5 «Я есмь лоза, а вы ветви; кто пребывает во Мне, и Я в нем, тот приносит  
много плода; ибо без Меня не можете делать ничего».
---Иоан. 6:57 «Как послал Меня живый Отец, и Я живу Отцем, [так] и ядущий Меня жить 
будет Мною».

Не имея правильного духовного питания мы не то что делать дела Бога не сможем, мы 
даже просто правильно жить не сможем, потому что окружающий мир, который полон зла 
(1Иоан.5:19), подавит, победит и пленит любого у кого не будет силы жить через мир духа — 
через Царство Бога.

---Иоиль  1:16 «Не пред  нашими ли  глазами отнимается  пища,  от дома Бога нашего — 
веселье и радость?».

Когда в доме Бога есть истинная пища с небес, то это производит радость и веселье, 
потому что пища с  неба приносит жизнь Бога — то,  что  есть  у Него,  а  у  Него полнота  
радости. И когда радость проявляется, то это говорит о том, что у нас происходит личное 
общение с Богом — это и есть путь жизни!
---Пс.15:11  «Ты  укажешь  мне  путь  жизни:  полнота  радостей  пред  лицем  Твоим,  
блаженство в деснице Твоей вовек».

Очень важно понять, что эта пища с неба приносит радость в Дом Бога, а этот дом мы 
сами.  Пища с  неба  наполняет  радостью наши сердца,  и  это  происходит,  когда  мы верой 
приносим в дом Бога десятину! Человек, который верой почитает Бога, как свой источник 
жизни,  может  пройти  через  любые трудности,  которые только  могут  встретиться  ему во 
время земной жизни, потому что радость от Господа это наша сила (Неем.8:10), которой вы 
все можем преодолеть (Рим.8:37). Одна из главных проблем современного человечества это 
депрессия,  или печаль.  Люди не получают удовольствие от  жизни,  даже если у них есть 
деньги, дома и дорогие вещи. Они тратят деньги на  психоаналитиков и пытаются заглушить 
эту  боль  антидепрессантами,  алкоголем,  наркотиками,  беззаконным сексом,  и  только  Бог 
знает чем они там еще пытаются заглушить свою внутреннюю печаль. Слово говорит, что 
печаль, которую люди испытывают в мире, производит смерть! (2Кор.7:10). И дело в  том, 
проблему этих людей может  решить  только радость  от  Господа,  которая  делает  человека 
способным наслаждаться  жизнью,  даже  если  вокруг  происходит  что-то  плохое.  Поэтому 
апостол Павел пишет нам,  чтобы мы всегда  радовались,  потому что это для  нас полезно 
(Фил.3:1; 1Фес.5:16). Он так считает, потому что в его жизни  и служении было много такого, 
что может сломать любого человека — бедствия, нужды, тесные обстоятельства,  гонения, 
тюремные заключения (замечу,  что не справедливые и не заслуженные),  изгнания,  труды, 
огорчения,  предательство.  И  по  среди  всего  этого  он  пишет:«а  мы  всегда  радуемся» 
(2Кор.6:4-10).

Проблема многих в том, что они пытаются построить свою жизнь так, чтобы избежать 
проблем и гонений, но это очень опасно для самого человека, потому что сам Иисус сказал, 
что если мы пытаемся сохранить свою жизнь, то мы погубим ее (Матф.10:39; 16:25). И здесь 
хочу отметить особо, что людей ломает не трудности, а их собственная слабость! Катастрофы 
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приносят  разрушения,  только тем,  у  кого  не  правильное основание  жизни!  (Мат.7:24-27). 
Поэтому надо делать  со своей стороны все,  чтобы не быть духовно пустым, чтобы быть 
наполненным силой Бога и стоять на правильном основании, потому что все благочестивые 
пройдут  через  гонения!!!  (2Тим.3:12).  Но  победят  только  те,  кто  встретит  эти  гонения 
наполненные силой Бога, и которые находятся в воле Бога.

---Иоан.4:34   «Иисус  говорит  им:  Моя  пища есть  творить  волю  Пославшего  Меня и 
совершить дело Его».
---Иоан.17:4  «Я  прославил  Тебя  на  земле,  совершил  дело,  которое  Ты  поручил  Мне  
исполнить».
---Иоан.6:27 «Старайтесь не о пище тленной, но о пище, пребывающей в жизнь вечную,  
которую даст вам Сын Человеческий, ибо на Нем положил печать [Свою] Отец, Бог».

Иисус сказал, что Его пищей является исполнение воли Бога.  А воля Бога в  том, 
чтобы Каждый человек на земле услышал Евангелие и стал Его учеником. Понимаете ли вы 
сколько  это  стоит  денег?!  Сколько  надо  подготовить  служителей  Слова?!  Сколько  надо 
построить  зданий  для  церковных  собраний?!  Сколько  надо  различного  оборудования?! 
Сколько надо всего, чтобы продемонстрировать людям доброту Бога?!
---Втор.12:19 « Смотри, не оставляй левита во все дни, [которые будешь жить] на земле  
твоей».
---Неем. 13:10-12 « Еще узнал я, что части левитам не отдаются, и что левиты и певцы,  
делавшие [свое]  дело,  разбежались,  каждый на свое поле.  11 Я сделал [за это]  выговор  
начальствующим и сказал: зачем оставлен нами дом Божий? И я собрал их и поставил их на  
место их. 12 И все Иудеи стали приносить десятины хлеба, вина и масла в кладовые».

Чтобы проповедовать Слово Бога и исполнять Его волю нужны финансы. Десятина и 
приношения восполняют нужду в том, чтобы финансировать дела и планы Бога. И если мы 
не почитаем Бога своими десятинами,  то мы говорим, что Его воля и дела это что-то не 
важное,  на  что  не  стоит  обращать  внимания,  и  от  чего  нам нету никакой пользы.  Такое 
поведение бесславит имя Бога!  (Мал.1:6-14).  «Интересное» поведение людей,  которые по 
воскресеньям собираются и поют песни о величии и славе Бога, а Его великие и славные 
дела считают чем-то неважным.
---Мал.1:7 «"чем мы бесславим Тебя?" — Тем, что говорите:  "трапеза Господня не стоит 
уважения"».

Люди с таким состоянием сердца даже если что-то приносят Богу, то это будет то, что 
для них неважно — это объедки, которые у них остались после того, как они сделали свои 
«важные» дела и использовали для этого свои деньги и лучшее, что у них было (Мал. 3:8-14). 
Почему некоторые люди, которые считают себя учениками Иисуса Христа и называю себя 
христианами так поступают, да потому что у них нет никакого личного общения с Богом, но 
зато они мечтают жить как люди, которые Бога не знают.
---Мал.3:14,15 «Вы говорите:  "тщетно служение Богу,  и что пользы, что мы соблюдали  
постановления Его и ходили в печальной одежде пред лицем Господа Саваофа?15 И ныне мы 
считаем надменных счастливыми: лучше устраивают себя делающие беззакония,  и хотя  
искушают Бога, но остаются целы"».

Иисус сказал, что где сокровище человека, там и его сердце (Матф.6:21). Если человек 
не  видит  ничего  ценного  в  том,  чтобы  почитать  Бога  через  принесение  десятины  и  не 
почитает за честь участвовать в Его делах, то это говорит о том, что  в его сердце нет никакой 
веры,  которая  дает  нам  спасение  и  способность  жить  жизнью  угодной  Богу  (Еф.2:8; 
Евр.11:6). Они думают, что вера есть, но ее там нет! Господа дети Божьи, почтение Бога через 
принесение  десятины в  Его  Дом,  это  не  что-то  неважное,  чем   можно пренебречь,  если 
деньги самому очень нужны. В принесении десятины должно участвовать лучшее, что у нас 
есть, и делать это мы должны самым первым делом — прежде всего остального! (Втор.15:21; 
Пр.3:9,10). 
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Глава 8: Десятина = начаток

О первых сыновьях Адама Каине и Авеле знают даже многие люди, которые никогда 
не читали Библию. Каин убил родного брата Авеля, который, скорей всего, был не просто 
братом, а братом-близнецом, потому что Слово говорит, что Адам познал свою жену Еву и 
она зачала и родила сначала Каина,  а потом Авеля — зачала один раз и родила два раза 
(Быт.4:1,2).  Современные  ученые  говорят,  что  родственная  связь  между  близнецами 
настолько  сильная,  что  некоторые  могут  пренебрегать  отношениями  даже  с  мужем  или 
женой, ради отношения с близнецом. А в нашем случае произошло что-то ужасное — один 
брат-близнец  убил  другого  брата-близнеца!  И  Слово  открывает  нам  причину,  которая 
породила такую сильную ненависть в сердце одного брата,  что это превзошло по силе ту 
любовь, которую могут иметь между собою родные братья-близнецы.
---Быт.4:3-11 «Спустя несколько времени, Каин принес от плодов земли дар Господу, 4 и  
Авель также принес от первородных стада своего и от тука их. И призрел Господь на Авеля  
и на дар его, 5 а на Каина и на дар его не призрел. Каин сильно огорчился, и поникло лице его.  
6  И  сказал  Господь  Каину:  почему  ты огорчился?  и  отчего  поникло  лице  твое?  7  если  
делаешь доброе, то не поднимаешь ли лица? а если не делаешь доброго, то у дверей грех  
лежит; он влечет тебя к себе, но ты господствуй над ним. 8 И сказал Каин Авелю, брату  
своему. И когда они были в поле, восстал Каин на Авеля, брата своего, и убил его. 9 И сказал  
Господь Каину: где Авель, брат твой? Он сказал: не знаю; разве я сторож брату моему? 10  
И сказал: что ты сделал? голос крови брата твоего вопиет ко Мне от земли; 11 и  ныне 
проклят ты от земли, которая отверзла уста свои принять кровь брата твоего от руки  
твоей».   

В основании этой трагедии лежит десятина!!!  Вначале я думал, что Бог не принял 
приношение Каина, потому что он принес не жертвенное животное, как это сделал Авель, а 
плоды  от выращенного урожая.  Но потом я увидел в Слове, что это не так.  Бог принял 
приношение  Авеля,  не  потому  что  это  было  жертвенное  животное,  а  потому что  Авель 
принес от начатков — он отдал Богу самых лучших животных, которые у него были. И он 
это  сделал  не  потому что  они  ему не  были нужны,  а  потому что  он  считал  Бога  своим 
источником, и что все, что у него есть это пришло от Бога, а не потому что он «удачливый» и 
«трудолюбивый». А приношение Каина Бог не принял, не потому что он принес урожай с 
огородных грядок, а потому что это не было от начатков его дохода. Скорей всего это было 
приношение от третьего или даже четвертого урожая, качество которого  годиться только на 
корм скоту.  А все  лучшее он использовал для  себя.  Хотя  внешне он пытался  вести  себя 
благочестиво и принес что-то Богу, но на деле, в своем сердце, он не считал свой урожай 
последствием того,  что  это  Божье благословение,  и  что Бог его  источник.  Когда человек 
считает  десятину  своими  законно  заработанными  деньгами,  то  он  считает  себя  своим 
источником — он считает себя своим богом. Этот человек не признает и не почитает Творца. 
Он не считает Бога причастным к тому,  что его дела делаются.  Хочу напомнить,  что мы 
дышим, потому что Бог вложил в нас дыхание жизни (Быт.2:7). 
---Иов 34:14,15 «Если бы Он обратил сердце Свое к Себе и взял к Себе дух ее и дыхание ее, —  
15 вдруг погибла бы всякая плоть, и человек возвратился бы в прах».

Солнце светит, потому что его создал Бог (Быт.1:14-18). Дожди идут, потому что такой 
порядок установил Бог (Иов.38:26-28).  Сеяние семян производит урожай,  потому что это 
закон,  который  установил  Бог  (Быт.8:22).  Кстати,  семена  и  почву,  тоже  создал  Бог 
(Быт.1:11:12). Все чем мы пользуемся на земле создано Богом! И тут какой-то глупец говорит, 
что он сам себя создал, и что Бог к этому не имеет никакого отношения. На такое способны 
только злые люди, которые напрямик связаны прямо с адом!
---1Иоан.3:12  «...не так, как  Каин, [который] был от лукавого и убил брата своего. А за  
что убил его? За то, что дела его были злы, а дела брата его праведны».
---Евр.11:4  «Верою  Авель  принес  Богу  жертву  лучшую,  нежели  Каин;  ею  получил 
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свидетельство, что он праведен, как засвидетельствовал Бог о дарах его; ею он и по смерти 
говорит еще».

Каин  и  Авель  развивались  в  одно  и  то  же  время  в  одной  материнской  утробе. 
Воспитывались в одной семье. Слышали от родителей о Боге одни и те же слова. Внешне они 
оба выглядели благочестиво, но один был праведным и напрямую верой общался с Богом, а 
второй  был  злодеем,  который  своим  сердцем  был  связан  прямиком  с  адом.  И  именно 
приношение десятины показало, кто кем является на самом деле! Потому что приношение 
десятины показывает настоящее состояние сердца, насколько оно близко или далеко от Бога! 
До приношения десятины они уживались вместе,  но после того,  как Авель верой почтил 
Бога, а Каин нет, одного вера подняла еще выше к Богу и небу, а второго его неверие сделало 
еще ближе к дьяволу и аду.
---Еккл.10:2 «Сердце мудрого — на правую сторону, а сердце глупого — на левую».
---Прит.29:27  «Мерзость  для  праведников  —  человек  неправедный,  и  мерзость  для  
нечестивого — идущий прямым путем».

Насколько это серьезно! Поэтому десятина имеет второе название — начаток  (Втор. 
26:2,10). Это значит, что когда к нам приходят деньги, то первым делом  нам надо отделить 
десятину, а потом уже планировать, как тратить и что приобретать. Десятина принадлежит 
Богу!  Мы не можем вначале подсчитывать,  что  мы потратим на то  и  это,  а  потом,  если 
останется, то отдадим десятину. Мы не имеем право строить свои планы на десятину, потому 
что это не наши деньги! Поэтому, как только к нам приходит какой-либо доход, то первым 
делом нам надо отделить те деньги, которые принадлежат Богу, и принести их Ему. 
---Лев.27:30 «И всякая десятина на земле из семян земли и из плодов дерева принадлежит  
Господу: это святыня Господня».
---Втор.15:19,20 «Все первородное мужеского пола, что родится от крупного скота твоего  
и от мелкого скота твоего, посвящай Господу, Богу твоему:  не работай на первородном 
воле твоем и  не стриги первородного из мелкого скота твоего; 20 пред Господом, Богом  
твоим, каждогодно съедай это ты и семейство твое, на месте, которое изберет Господь».

Десятина – это начаток нашего даяния! Десятина это то, что мы делаем сразу! Только 
в  этом  случае  приношением  десятины  мы  почитаем  Бога  и  подключаемся  к  источникам 
жизни в Царстве Бога.

Часто у людей,  возникает такой вопрос:  с  какой части денег  мы должны отделять 
десятину,  потому что у  многих налоги вычитаются еще до того,  как  они получили свою 
зарплату,  а  бизнесмены  все  время  мучаются  вопросом  отделять  надо  с  оборота  или 
переворота (Шутка. Хочу напомнить, что в  каждой шутке есть только доля шутки, а теперь 
давайте вновь сделаем серьезные лица).
---Рим.11:16 «Если начаток свят, то и целое; и если корень свят, то и ветви».

Очень важно понять,  что  когда  мы приносим десятину верой,  то  мы приводим в 
действие  не  только  естественные финансовые  законы,  но  и  невидимые духовные!  Слово 
говорит, что если начаток свят, то есть десятина отдана ее Владельцу — Святому Богу, то это 
приносит святое духовное влияние на все остальное. Другими словами, Помазание проявляет 
себя над той частью денег, от которой отделена десятина.

У большинства людей сложилось не правильное представление о том, что наш доход, 
это то, что мы получаем на руки. Но это не так. Если бы это было так, то это значит, что мы 
не платим никаких налогов государству. Важно понять, что работодатель не платит за нас 
налоги!  Налоги  платим  мы  с  наших  доходов.  Работодатель  просто  облегчает  нам  этот 
процесс. Если мы не отделяем десятину от тех денег, которыми мы заплатили налоги, то эти 
деньги не приносят правильного духовного влияния на государство

И  еще.  Если  наши  начатки  это  налоги,  то  есть  мы  первым  делом  почитаем 
государство, а потом уже Бога, то это приводит к тому, что государство будет иметь на нас 
чрезмерное  влияние,  которое  будет  нас  сдерживать  даже  на  уровне  духа!  Этот  вопрос 
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сложнее и глубже, чем может показаться на первый взгляд. Это вопрос того, кто отделяет 
десятину — свободный  человек, глава которого Христос,  или зависимый от государства 
человек, жизнь которого определяют другие люди, которые представляют это государство. 
Если государство наш господин, то это значит, что мы не свободные граждане у которых есть 
законное право влиять на политику и все остальные процессы внутри этого государства и 
общества. Не свободным таких прав не дают! Такое положение не просто формирует образ 
мыслей  и  действий  несвободных  людей,  а  приносит  реальное  не  правильное  духовное 
влияние  людей,  которым  мы  сами  себя  подчиняем.  Слово  говорит,  чтобы  мы  уважали 
начальства, но не зависели от него духовно, тем более если это неверующие люди, которые 
духовно связаны с дьяволом! (Еф.2:1-3).
---Пр.22:7 «Богатый господствует над бедным, и должник [делается] рабом заимодавца»..
---1Кор.7:23 «Вы куплены [дорогою] ценою; не делайтесь рабами человеков».

Но,  если  мы  почитаем  Бога  от  начатков,  то  наши  налоги  становятся  не  просто 
деньгами,  которые мы отдали государству,  а  деньгами,  которые освящены, а  значит теми 
деньгами, за которыми имеет законное право наблюдать Бог! А это значит, что эти деньги на 
много труднее своровать всяким коррумпированным чиновникам, или использовать их на не 
правильные цели. Если наши налоги священы тем, что мы почтили Бога от начатков, то это 
делает духовное влияние праведных людей на государство и общество на много сильнее. 
Даже  молитвы   поднимаются  на  более  высокий  уровень  власти,  потому  что  в 
государственных делах  работают деньги,  которые находятся  под  влиянием Царства  Бога! 
Поэтому  так  важно  отделять  десятину  и  от  денег,  которые  мы  использовали  на  уплату 
налогов.

Скажу еще раз, что десятина – это начаток нашего даяния! Десятина это то, что мы 
делаем первым и сразу!  То  есть  отделение  десятины происходит прежде  любого  другого 
действия, в том числе и уплаты налогов государству. Мы не приносим десятину, когда это 
удобно  и  когда  нам  больше  некуда  деть  наши  деньги.  Важно  понять,  что  приношение 
десятины  это  самый  важный  финансовый  вклад  нашей  жизни,  от  которого  зависит  все 
остальное. Только в этом случае приношением десятины мы почитаем Бога и подключаемся 
к  источникам  жизни  в  Царстве  Бога.  Если  мы  не  считаем  нашим  доходом  то,  чем  мы 
заплатили  налоги  государству,  то  мы  сами  позволяем  приходить  в  нашу  жизнь 
неправильному  духовному  влиянию,  которое  будет  мешать  проявлению  Божьему 
благословению во всей  полноте.

Теперь  слово  для  предпринимателей.  Если  «христианские»  бизнесмены  воют,  что 
первая десятина (начаток) разоряет их, то они не в вере. Они не поняли, что почтение Бога 
десятиной от  начатков  это   самое  важное  финансовое  действие,  от  которого  зависит  все 
остальное,  в  том  числе  победа  над  давлением  из-за  чрезмерного  налогового  давления!!!, 
которое может быть плодом не правильной налоговой политики, которую может проводить 
люди стоящие у государственной власти. Потому что Слово говорит, что если мы послушны 
голосу Бога,  то  мы всегда  будем головой,  а  не  хвостом,  и  только   на  высоте,  и  никогда 
внизу!!!
---Пр. 3:9,10 «Чти Господа от имения твоего и  от начатков всех прибытков твоих, 10 и  
наполнятся житницы твои до избытка, и точила твои будут переливаться новым вином».
---Втор.28:12,13  «Откроет  тебе  Господь  добрую  сокровищницу  Свою,  небо,  чтоб  оно 
давало дождь земле твоей во  время свое,  и  чтобы  благословлять все дела рук твоих:  и  
будешь давать взаймы многим народам, а сам не будешь брать взаймы. 13  Сделает тебя 
Господь главою, а не хвостом, и будешь только на высоте, а не будешь внизу,  если будешь 
повиноваться заповедям Господа Бога твоего, которые заповедую тебе сегодня хранить и  
исполнять».
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Глава 9: Сила воскресения

---1Кор.15:12-22 «Если же о Христе проповедуется, что Он воскрес из мертвых, то как  
некоторые  из  вас  говорят,  что  нет  воскресения  мертвых?  13  Если  нет  воскресения  
мертвых, то и Христос не воскрес; 14  а если Христос не воскрес,  то и проповедь наша 
тщетна,  тщетна и  вера ваша.  15 Притом мы оказались бы и  лжесвидетелями о Боге,  
потому  что  свидетельствовали  бы  о  Боге,  что  Он  воскресил  Христа,  Которого  Он  не  
воскрешал, если, [то есть], мертвые не воскресают; 16 ибо если мертвые не воскресают,  
то и Христос не воскрес. 17 А если Христос не воскрес, то вера ваша тщетна: вы еще во  
грехах ваших. 18 Поэтому и умершие во Христе погибли. 19 И если мы в этой только жизни  
надеемся на Христа, то мы несчастнее всех человеков. 20 Но Христос воскрес из мертвых,  
первенец из умерших. 21 Ибо, как смерть через человека, [так] через человека и воскресение  
мертвых. 22 Как в Адаме все умирают, так во Христе все оживут».
---Рим.1:3,4 «...о Сыне Своем, Который родился от семени Давидова по плоти 4 и открылся 
Сыном Божиим в силе, по духу святыни, через воскресение из мертвых, о Иисусе Христе  
Господе нашем».
---Рим.10:9 «Ибо если устами твоими будешь исповедывать Иисуса Господом и сердцем  
твоим веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься».

Слово говорит, что смерть Иисуса на кресте, а потом Его воскресение из мертвых — 
это  основание  нашей  веры!  Воскресение  —  это  победа  над  смертью. Смерть  —  это 
последствие  греха  (Рим.6:23).   Слово  говорит,  что  все  согрешили  и  лишены  славы Бога 
(Рим.3:23), а в славе восполняются все нужды (Фил.4:19).  Смерть — это место недостатка, 
место где происходит лишение восполнения нужд. Смерть — это отсоединение от источника 
жизни — от Бога. И Слово очень ясно говорит, что смерть  это враг Бога (1Кор.15:26). А это 
значит,  что  смерть  враг  всякому,  кто  на стороне Бога.  Любое  проявления смерти в виде 
болезней, недостатка, греховной зависимости являются врагами верующего в Иисуса Христа 
человека. И Бог разобрался с этим врагом Сам. Он послал  Своего сына Иисуса Христа в 
подобии человеческого тела, чтобы решить проблему греха, смерти и недостатка. 
---2Тим.1:10  «...открывшейся  же  ныне  явлением  Спасителя  нашего  Иисуса  Христа,  
разрушившего смерть и явившего жизнь и нетление через благовестие».
---Евр.2:14 «А как дети причастны плоти и крови, то и Он также воспринял оные,  дабы 
смертью лишить силы имеющего державу смерти, то есть диавола».
---Евр.2:9   «...но  видим,  что  за  претерпение  смерти  увенчан  славою  и  честью  Иисус,  
Который не много был унижен пред Ангелами, дабы Ему, по благодати Божией,  вкусить 
смерть за всех».
---Рим.8:1-4 «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут  
не по плоти, но по духу, 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня 
от закона греха и смерти. 3 Как закон, ослабленный плотию, был бессилен, то Бог послал 
Сына Своего в подобии плоти греховной [в жертву] за грех и осудил грех во плоти, 4 чтобы 
оправдание закона исполнилось в нас, живущих не по плоти, но по духу...».

Если Иисус вкусил смерть за меня, то мне не надо питаться ее плодами!!!, потому что 
через  жертву  Иисуса  на  кресте  нам  дана  жизнь  с  избытком  (Иоан.10:10).  Это  и  есть 
Евангелие!!!

Жизнь  всегда  была  волей  Бога  для  человека.  Когда  Бог  вывел  народ  Израиля  из 
египетского рабства, Он пообещал им землю и множество других проявлений благословения. 
А потом Он сказал, что евреи смогут всем этим владеть только, если будут послушны Его 
голосу.  А если  мы внимательно почитаем Писания,  то  увидим,  что все,  что  говорил  Бог 
Своим людям, охраняло их от смерти и  приводило к жизни (Втор. 30:15-19). Об этом же 
говорил  и Иисус.
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел 
для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».
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Жизнь с избытком — это воля Бога, для каждого спасенного человека! Мы должны 
прекратить  все  споры  по  этому  поводу,  потому  что  это  сказал  Иисус,  наш  Господь  и 
Спаситель. Он умер и воскрес для  того, чтобы освободить нас от смерти — от недостатка,  
который действует,  когда человек отделен от жизни Бога,  и принять этот дар это лучшее 
проявление  смирения.  А  люди,  которые  этого  не  берут,  делают  искупительную  жертву 
Иисуса Христа на кресте чем-то пустым! 

Очень  важно  понять,  что  жизнь  сильнее  смерти,  как  свет  сильнее  тьмы.  Если 
приходит  свет,  то  тьма  сразу  уходит.  Слово  называет  Иисуса  светом  миру  (Иоан.8:12), 
поэтому Иисус победил смерть — вырвался из ее власти, и более того, установил над ней 
Свою власть (Откр.1:17,18), а это значит, что смерть  и недостаток должны уходить оттуда, 
где проявляется жизнь. 
---Деян.2:23  «...Сего, по определенному совету и предведению Божию преданного, вы взяли  
и, пригвоздив руками беззаконных, убили; 24 но Бог воскресил Его, расторгнув узы смерти,  
потому что ей невозможно было удержать Его....». 
---Рим.6:9 «...зная, что Христос, воскреснув из мертвых, уже не умирает:  смерть уже не  
имеет над Ним власти».
---1Кор.15:57   «Благодарение  Богу,  даровавшему  нам  победу  Господом  нашим  Иисусом  
Христом!».

Если смерть  не  могла  удержать  Иисуса  Христа,  то  она  не  может  удержать  и  нас, 
потому что и мы в Иисусе Христе!!!
---Гал.3:26,27 «Ибо все вы сыны Божии по вере во Христа Иисуса; 27 все вы, во Христа  
крестившиеся, во Христа облеклись». 
---Рим.6:4,5,9 «Итак мы погреблись с Ним крещением в смерть, дабы, как Христос воскрес  
из мертвых славою Отца, так и нам ходить в обновленной жизни. 5 Ибо если мы соединены 
с Ним подобием смерти Его,  то должны быть [соединены] и [подобием] воскресения... 9  
зная, что Христос, воскреснув из мертвых, уже не умирает: смерть уже не имеет над Ним 
власти».
---Кол.2:12  «...быв погребены с Ним в крещении, в Нем вы и совоскресли верою в силу Бога,  
Который воскресил Его из мертвых...».
---Еф.2:5,6 «...и нас, мертвых по преступлениям, оживотворил со Христом, — благодатью 
вы спасены, — 6 и воскресил с Ним, и посадил на небесах во Христе Иисусе».

Более того, Слово говорит, что мы уже совоскресли с Иисусом, а это говорит о том, 
что  победа  над  смертью  уже  принадлежит  нам,  и  сейчас  последствия  смерти  не  имеют 
законного  права  находиться  в   нашей   жизни!  Болезнь,  недостаток,  позор,  греховная 
зависимость, бесплодная жизнь — все это проявление недостатка, который является плодом 
смерти, которая  получила доступ в жизнь человека из-за греха.  Иисус на кресте умер за 
наши грехи и воскрес для нашего оправдания (Рим.4:25). И мы совоскресли с Иисусом в 
правильном  положении  перед  Богом,  поэтому  последствия  греха   и  смерти  не  имеют 
законного права находиться в нашей жизни. И теперь уже наша задача противостоять твердой 
верой всякому проявлению смерти — это наша часть.

Очень  важно  понять,  что эту  войну  мы  не  ведем  собственными  силами   на 
естественном  уровне. Само  понятие  «верующий»  подразумевает  соприкосновение  со 
сверхъестественным. Бог — сверхъестественный. Слово — Сверхъестественное. Евангелие 
— сверхъестественное. Спасение — сверхъестественное. А это значит, что решение проблем 
сверхъестественным  путем  для  верующего  —  это  естественно.  Вера  ожидает 
сверхъестественного.  Естественные  обстоятельства  это  не  то,  за  чем  последнее  слово. 
Поэтому, когда мы попадаем в трудную ситуацию, в которой с человеческой точки зрения нет 
никакой надежды, мы не должны отчаиваться,  опускать  руки и смиряться  с  поражением, 
потому что  в  нашем  распоряжении  есть  вера  Божья  (Марк  11:23),  а  Богу  возможно  все 
(Марк.10:27),  и  все  возможно  верующему  (Марк.9:23).  Для  веры  Божьей  нет  не 
преодолимых проблем. Хочу напомнить, что Слово говорит,  что в основании нашей веры 
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победа над смертью, а что может быть более серьезной проблемой, чем смерть. Иисус сказал, 
что одним из знамений, которое будет в жизни верующего человека это то, что верующие 
люди будут воскрешать мертвых. Если мы верой можем возвращать жизнь в мертвое тело 
человека, то что еще мы не сможем сделать верой!

Наш отец веры Авраам смог родить сына, когда ему было сто лет, а его жене Сарре, 
которая  и  в  молодости  была  бесплодной,  девяносто.  Все  естественные  обстоятельства 
говорили,  что  для  этой  пары невозможно  иметь  детей,  но  вера,  которая  от  Бога,  смогла 
преодолеть обстоятельства сверхъестественным путем.  Потому что Авраам не смотрел на 
свои силы в борьбе с последствиями смерти.  Он поверил, что Бог силен все изменить, и 
перестал смотреть на естественные обстоятельства. В итоге — победа!
---Рим.4:17-21,  22-25  «...  пред  Богом,  Которому  он  поверил,  животворящим  мертвых  и 
называющим  несуществующее,  как  существующее.  18  Он,  сверх  надежды,  поверил  с  
надеждою, через что сделался отцом многих народов, по сказанному: "так [многочисленно]  
будет  семя  твое".  19  И,  не  изнемогши  в  вере,  он  не  помышлял,  что  тело  его,  почти 
столетнего,  уже  омертвело,  и  утроба  Саррина  в  омертвении;  20  не  поколебался  в  
обетовании Божием неверием, но пребыл тверд в вере, воздав славу Богу 21 и будучи вполне  
уверен, что Он силен и исполнить обещанное». 
---Евр.11:27 «...он, как бы видя Невидимого, был тверд».

Вера — это победа над миром, который полон зла, проклятия и смерти. В  этом мире 
нет ничего, что вера не может победить (1Иоан.5:4), когда мы верим в то, что Иисус сделал 
на кресте, а на кресте Он разрушил смерть и освободил людей от страха смерти (2Тим.1:10; 
Евр.2:15).
 Через то,  что Иисус Христос сделал на кресте,  любой человек,  который поверит в 
жертву Иисуса, совершает переход из смерти в жизнь (Коло.1:12-14). Из двадцать восьмой 
главы книги «Второзаконие», мы можем узнать, что любое проклятие, любая болезнь, любой 
недостаток, любая несвобода являются проявлением смерти. И во Христе на уровне духа мы 
уже совершили переход из всего этого! И это не просто выход из плохого, а выход из плохого  
в хорошее!!!
---1Пет.5:10 "Бог же всякой благодати,  призвавший нас в вечную славу Свою во Христе  
Иисусе".
---Фил.4:19  «Бог  мой  да  восполнит всякую  нужду  вашу,  по  богатству  Своему  в  славе,  
Христом Иисусом» 

В книге «Исход» мы видим, что народ Израиля, при переходе в новую жизнь встретил 
сильное  сопротивление,  потому  что  дьявол  не  рад  тому,  что  теряет  рабов,  которые 
превращаются в тех, кто становится его господином. При этом дьяволу приходится терять 
власть  и  собственность,  через  которые  он  творил  зло  на  земле.  Важно  понять,  что  это 
сопротивление не может остановить Бога. Это сопротивление может остановить человека, 
который  поддастся  этому  сопротивлению.  А  это  происходит,  когда  человек  смотрит  на 
обстоятельства, а не на то, что Бог сказал в Своем Слове. Поэтому так важно не отводить 
своего  взгляда  от  Иисуса  Христа,  Который  уже  победил  все  последствия  смерти  и  уже 
даровал нам победу над  нею.  Это  приведет  к  тому,  что  мы сможем выйти на  свободу с 
полным  пакетом  Божьего  благословения  без  всяких  компромиссов  и  уступок  дьяволу! 
(Исх.12:31-33).
---Рим.8:37 «Но все сие преодолеваем силою Возлюбившего нас».
---1Иоан.4:4 «Дети! вы от Бога, и победили их; ибо  Тот, Кто в вас, больше того, кто в  
мире».
---2Кор.2:14 «Но благодарение Богу, Который всегда дает нам торжествовать во Христе и 
благоухание познания о Себе распространяет нами во всяком месте».

И теперь, какое отношение  все  это имеет к почтению Бога через десятину?
---Евр.7:8  «И  здесь  десятины  берут  человеки  смертные,  а  там  —  имеющий  о  себе  
свидетельство, что он живет».
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Когда мы почитаем Бога, как наш единственный источник жизни через десятину, мы 
приводим  в  действие  духовные  законы  Царства  Бога,  которые  подтверждают,  что  Иисус 
Помазанный  живой  и  действенный  лично  для  нас,  в  нашей  жизни  и  ситуации.  Через 
принесение десятины мы буквально оживляем Слово лично для нас! Слово это одно из имен 
Иисуса  (Откр.19:13).   То  есть,  когда  мы почитаем  Бога  через  приношение  десятины мы 
провозглашаем, что  мы получаем законный доступ ко всем обещаниям Бога, на которые мы 
имеем право через Иисуса Христа — не только финансовые, но и здоровье, спасение семьи, 
гениальные идеи, на все.......!!!, и что все обещания в Слове живые и действуют лично для 
нас (Евр.4:12) Сегодня! Потому что сегодня день спасения! 
---2Кор.6:2 «Ибо сказано: во время благоприятное Я услышал тебя и в день спасения помог  
тебе. Вот, теперь время благоприятное, вот, теперь день спасения».

В завершение этой главы,  я  хочу привести два  свидетельства  о  силе воскресения, 
которая  действует  в  жизни  человека,  который  почитает  Бога  через  десятину,  как  свой 
единственный источник жизни. В семье Марка Баркли, который является служителем Слова, 
произошла  ужасная  трагедия  —  его  внучка  утонула  в  бассейне.  Когда  приехала  скорая 
помощь, то врачи смогли только засвидетельствовать смерть ребенка. И в этот момент отец 
девочки начал кричать, что он человек, который почитает Бога через принесение десятины. И 
это  привело  к  тому  что  на  девочку  сошла  сила  воскресения  и  она  вернулась  к  жизни! 
Практически такое же свидетельство я слышал еще об одном служителе либо из Африки, 
либо из Латинской Америки. У него тоже утонул ребенок в канаве с грязной водой. Мальчика 
нашли через несколько часов.  И отец сразу начал исповедовать,  что он человек,  который 
почитает  Бога  через  десятину,  и  на  мальчика  сошла  сила  воскресения  и  он  вернулся  к 
жизни!!! Хочу особенно обратить внимание на то, что сила воскресения проявилась в жизни 
этих  людей и даровала  им великую  победу над  смертью,  не  потому что  эти  люди были 
служители Слова.  Это произошло, потому что они почитали Бога, как свой единственный 
источник жизни через принесения десятины, и верили в свое право на силу воскресения, 
которая проявляется там, где подтверждают то, что Иисус Помазанный и Его Слово живые!

Только задумайтесь, насколько это сильно! Это наше наследство во Христе Иисусе 
(Еф.1:19; 3:20), и когда мы почитаем Бога через принесения десятины, как наш единственный 
источник жизни,  то мы приводим в действие силу воскрешения в наши обстоятельства!!! 
Теперь  становиться  понятнее,  почему  дьявол  так  пытается  убедить  верующих  Нового 
Договора в том, что десятина это не  нас!
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Глава 10: Благословение на обещание

---Евр.7:6 (Р.Б.О.) «А этот, хотя и не из рода Левия, взял десятину с Авраама и благословил 
его, уже имевшего обещание от Бога".

Когда Авраам встретил Мелхиседека, то у него уже было обещание от Бога о том, что 
от него произойдет великий народ, и что на нем проявится великое благословение, которое 
возвеличит  его  и  защитит  его  (Быт.12:1-3).  И  Слово  произвело  материальное  богатство 
(Быт.13:2). Слово дало победу на войне над союзом царей (Быт.14:1-16). Слово вернуло все 
украденное нечестивыми людьми (Быт.14:16). Слово дало встречу с Мелхиседеком, который 
служил  священником Богу,  Который  дал  обещание  Аврааму.  Что  интересно,  что  об  этой 
встрече написано, что Авраам принес десятину  Мелхиседеку, и тот благословил человека, 
у которого уже было обещание от Бога. И уже после этого, через какое-то время, Бог лично 
пришел к Аврааму, и начал действовать в жизни этого старика и его уже не молодой жены, 
которая  и  в  молодости  была  бесплодная,  и  от  них  родился  человек,  через  которого 
исполнилось  обещание  Бога  о  том,  что  Авраам  будет  великим  человеком,  от  которого 
произойдут народы и цари (Быт.17:6-16). И все дело в том, что иметь своего ребенка для 
Авраама была самой главной мечтой  в жизни (Быт.15:3), и Слово исполнило желание его 
сердца! Бог исполнил все, что пообещал Аврааму!  Это произошло не только потому что у 
Авраама были обещания от Бога, но и потому что на эти обещания сошло благословение!

Есть  люди,  которые  говорят,  что  они  не  отдают  десятину  и  Бог  их  все  равно 
благословляет,  что они получили лучшую работу,  и  что они исцелились от смертельной 
болезни,   и  поэтому,  с  их  точки  зрения,   десятина  это  «пережиток»  старорежимного 
Договора, который не нужен верующим в Иисуса Помазанного. Этим людям скажу, что они 
не  понимают  характер  Бога,  который  очень  добрый  и  щедрый.  Слово  говорит,  что  Бог 
призывает людей в Свое Царство проявляя Свою доброту и славу.
---2Пет.1:3 «...Призвавшего нас славою и благостию».
--- Деян.3:26 «Бог, воскресив Сына Своего Иисуса, к вам первым  послал Его благословить 
вас, отвращая каждого от злых дел ваших».
---Деян.14:16,17  «Который  в  прошедших  родах  попустил  всем  народам  ходить  своими 
путями, 17 хотя и не переставал свидетельствовать о Себе благодеяниями, подавая нам с  
неба дожди и времена плодоносные и исполняя пищею и веселием сердца наши».

Бог — добрый Бог, и даже злые люди могут пережить что-то хорошее от Бога. И когда 
человек переживает доброту Бога, то это может привести к покаянию, которое означает, что 
человек  меняется.  Меняется  то  как  он  думал,  желал,  говорил,  поступал.  Меняется  образ 
жизни.  А  если  человек,  переживая  доброту  Бога,  сам  не  меняется  и  он  продолжает 
своевольный образ жизни, пренебрегая Словом, то настоящие проблемы еще только впереди!
---Рим.2:4-8 «Или  пренебрегаешь богатство благости, кротости и долготерпения Божия,  
не  разумея,  что  благость Божия ведет тебя  к  покаянию? 5  Но,  по  упорству твоему и  
нераскаянному сердцу, ты сам себе собираешь гнев на день гнева и откровения праведного  
суда от Бога, 6 Который воздаст каждому по делам его: 7 тем, которые постоянством в  
добром  деле  ищут  славы,  чести  и  бессмертия,  —  жизнь  вечную;  8  а  тем, которые 
упорствуют и не покоряются истине, но предаются неправде, — ярость и гнев».
--- Пс.54:20  «... нет в них перемены; они не боятся Бога».

То,  что  пришло какое-то  благословение  человеку,  который не  почитает  Бога  через 
принесение десятины, не говорит, о том, что десятину не надо приносить вообще. Кстати, с 
точки зрения Слова, новая работа с хорошей зарплатой и исцеление от смертельной болезни 
это  маленькие  крохи  от  того  наследства,  право  на  которое  имеют дети  Бога.  Вспомните 
женщину из Сирии финикийской, у которой девочка была одержима бесами, что разрушало 
всю ее жизнь и жизнь ее матери. (Матф.15:22-28).  Апостол Иоанн пишет, что у человека есть 
разные  уровни  духовной  зрелости  (1Иоан.2:12-14).  У  детей  и  взрослых  разный  уровень 
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власти и ответственности, а значит и уровень проявленного благословения. Маленькие дети 
могут переживать благословение Бога на себе, а взрослые сами являются благословением для 
окружающих людей. Дети живут на земле и просто получают помощь с неба,  а взрослые 
сами продвигают небеса на земле.

У Авраама благословение работало на определенном уровне, потому что он вначале 
просто  поверил  тому,  что  сказал  Бог.  Но то,  что  Бог  пообещал  Аврааму,  было  на  много 
больше,  и чтобы он мог  в  этом ходить,  ему надо было подниматься  с  уровня духовного 
младенца на уровень соработника у Бога  (1Кор.3:9), который сознательно приводит законы 
небес на земле, как на небе! И после того, как он почтил Бога через десятину, это привлекло в 
его жизнь силу, без которой он никогда не увидел того уровня благословений, который сделал 
его не просто богатым и защищенным от зла, а человеком, от которого произошли народы и 
цари, и которого Библия назвала отцом веры (Рим.4:11,12)

---2Кор.1:19,20 (Совр.) «Но Бог верен, и Он свидетель тому, что мы никогда не скажем вам  
"Да" и "Нет" в одно и то же время. 19 Ибо Сын Божий Иисус Христос, о котором мы  
проповедовали вам (Силуан,  Тимофей и  я),  не был "Да" и "Нет" в одно и  то же время.  
Напротив, через Него было сказано последнее "Да". 20 Ибо сколько обещаний ни даст Бог,  
во  Христе  всегда  будет  "Да"  на  все  из  них.  Вот  почему  через  Христа  произносим  мы 
"Аминь" славе Божьей».
---Тит.1:2 «...в надежде вечной жизни, которую  обещал неизменный в слове Бог прежде 
вековых времен».

У нас  у  всех,  как  у  верующих  в  Иисуса  Помазанного,  есть  обещания  от  Бога,  о 
которых написано, что они доступны каждому рожденному свыше человеку. И чтобы эти 
обещания  исполнились   в  жизни  каждого  лично,  нужно,  чтобы в  жизни каждого  лично, 
произошло то, что произошло с отцом веры Авраамом — надо, чтобы на обещания, которые 
уже наши, сошло благословение!!!  Обещания читают все,  но  не для всех проявляется  их 
духовная реальность. И из-за этого многие люди наполняются сомнениями и разочарованием, 
а   многие вообще уходят  от  Бога,  обвинив  Его  в  неверности и  отсутствии сочувствия к 
людской  боли,  и   пытаются  обустроить  свою  жизнь  самостоятельно.  Но  обещания  без 
благословения не действуют, и проблема разочарованных людей в том, что они не соединили 
обещания с благословением, и записанные общения так  и остались записанной буквой, в 
которой нет никакой духовной сущности (2Кор.3:6).

Слово говорит, что небо принадлежит Богу, а землю Он отдал людям (Пс.113:24). О 
небе написано,  что  оно возвещают славу Бога  (Пс.18:2),  и  что  это  добрая сокровищница 
(Втор.28:12;  Пс.30:20),  в  которой  есть  сила  благословения,  способная  принести  жизнь  и 
процветание в самую сухую пустыню (Ис.32:15-18; Пс.83:7). Проявление атмосферы небес 
может изменить на земле все — даже мертвого воскресить! И  воля  Бога  заключается  в 
том, чтобы небо проявилась на земле!
---Матф.6:10  «... да будет воля Твоя и на земле, как на небе».

Проявленная сила и слава Бога видимом физическом мире, всегда была волей Бога, и 
читая Библию мы можем это увидеть, что там, где Богу давали место, всегда происходило 
чудо  и  проявление  жизни  с  избытком!  (Иоан.10:10).  Это  мечта  нашего  Небесного  Отца, 
чтобы вся земля наполнилась познанием славы Бога (Авв.2:14). А для этого надо, чтобы кто-
то на земле привел духовные законы, которые действуют на небе.
---Иов  38:33  «Знаешь  ли  ты  уставы  неба,  можешь  ли  установить  господство  его  на  
земле?».

На  вопрос,  который  Бог  задал  Иову,  каждый  рожденный  свыше  человек  может 
ответить:  «да»!  Потому что во  Христе  Иисусе  каждый рожденный свыше человек может 
узнать законы неба, и привести их в действие верой на земле, потому что  нам дано знать 
тайны Царства Бога!!! (Матф.13:11; Марк.4:11).
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Слово говорит, что небо принадлежит Господу (Пс.113:24), и о десятине написано, что 
она  тоже  принадлежит Господу (Лев.27:30), а это значит, что десятина  это часть небес — 
через нее можно соединиться с небом и сделать так, чтобы законы неба работали на земле!!! 

� Через правильное управление десятиной мы приводим в действие законы небес.
� Через правильное управление десятиной мы вовлекаем законы небес в земные дела — 

во все дела!!!
� Через  правильное  управление  десятиной  мы  присоединяем  духовную  сущность  к 

каждому обещанию, которое нам уже дано во Христе Иисусе.

У нас у всех есть обещания, на которые Бог уже сказал «да» и «аминь»,  и чтобы это 
обещания проявились нужно благословение!!! А это благословение исполняются во Христе 
Иисусе (2Кор.1:20).
Иисус  Помазанный  единственный  через  кого  благословение  небес  может  проявиться  на 
земле.  Чтобы  Слово  начало  работать  лично  для  нас,  нам  надо  благословение,  которое 
приходит  через  служение  Иисуса  Помазанного,  который  является  священником  по  чину 
Мелхиседека. А для этого каждому человеку нужно сделать то же самое, что сделал отец 
нашей веры Авраам — надо почтить нашего Бога приношением десятины и отдать ее в руки 
нашего  Первосвященника.  И  почитание  Бога,  как  единственный  источник  жизни  через 
принесение  десятины  дает  доступ  к  этому  благословению,  потому   что  десятину  мы 
приносим  лично  в  руки  нашего  Господа  и  Спасителя  Иисуса  Помазанного,  который 
поставлен Богом благословлять людей, как это сделал Мелхиседек с Авраамом.

---Евр.7:2,6  «...которому  и  десятину  отделил  Авраам  от  всего,  —  во-первых,  по  
знаменованию [имени] царь правды, а потом и царь Салима, то есть царь мира...6 Но сей,  
не  происходящий  от  рода  их,  получил  десятину  от  Авраама и  благословил  имевшего 
обетования».

Десятиной мы почитаем Царя правды и мира, а это значит, что  благословение этого 
Царя приводит к тому, что все что противоречит правде Бога о нас уходит, и остается только 
правда о которой говорит Слово! Благословение Царя мира изгоняет любой недостаток в 
любой области нашей жизни, потому что слово «мир» на еврейском «шалом» означает — все 
на месте и ничего не сломано!
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Глава 11: Процветание души

Дух человека является источником для всей его жизни (Пр. 4:23). Если отделить дух 
от тела, то тело умирает (Иак. 2:26). От духовного состояния человека зависит вся его жизнь. 
И если мы хотим что-то изменить в нашей жизни, что-то убрать или принести в нее развитие 
и умножение, то нам необходимо, прежде всего, позаботиться о состоянии нашего духа, а 
потом сделать так, чтобы то, что есть в нашем духе, повлияло на ту область жизни, в которой 
мы хотим перемен и развития.  Мостом между нашим духом и телом, между нашим духом и 
ситуацией на работе и в служении, между нашим духом и ситуацией в семье, между нашим 
духом и нашими финансами, между нашим духом и всем, что нас окружает, является наша 
душа.   
---3Иоан. 1:2 «Возлюбленный! Молюсь, чтобы ты здравствовал и преуспевал во всем,  как 
преуспевает душа тво  я  ». 

Великий апостол  Иоанн,  любимый ученик  Иисуса  Помазанного,  который является 
автором  Евангелия,  нескольких  писем  и  пророческого  откровения  о  том,  что  должно 
произойти с землей и со всем человечеством пишет, что  от  преуспевания души зависит 
любое другое преуспевание, в котором мы нуждаемся. Многие из нас переживают засуху и 
недостаток  проявления  благословения  именно  потому,  что  либо  по  незнанию,  либо  из-за 
лени,  мы пренебрегаем состоянием нашей души. Из Слова мы видим, что душа является 
важным компонентом,  который позволяет проявляться  духовным благословениям из  мира 
духа в мире физическом. Душа – это мост, по которому все, что есть в духе может перейти 
в тело и во все остальные области жизни.  

Теперь  давайте  рассмотрим  поподробнее,  что  такое  душа.  Душа  состоит  из  трех 
частей,  которые нам известны как ум,  чувства  (эмоции)  и  воля.  Эти  три  части являются 
составными единого целого, которые влияют как друг на друга, так  и на всю нашу жизнь. 

Итак, мы выяснили, что душа состоит из ума, который дает способность правильно 
использовать видимый физический мир. Из воли, которая дает человеку способность делать 
правильный выбор и сохраняет его от проявления смерти, если выбор был правильный, либо 
открывает  человека  для  проявления  смерти,  если  выбор  был  не  правильный.  И  чувств, 
которые  приносят  в  сердце  человека  краски  жизни,  или  краски  смерти.  Правильно 
настроенные чувства помогают воле говорить «нет» всему неправильному, потому что нам на 
много легче отвергать то, что нам не нравится лично. И если наши чувства настроены, так 
этого хочет Бог,  то мы будем противиться греху и смерти, и нас будет тянуть  к жизни и 
чистоте.  И от состояния ума,  чувств и воли зависит состояние всего остального в жизни 
человека.  Душа – это проводник, который пропускает через себя жизнь из духа, либо 
стена, которая блокирует потоки жизни, как плотина блокирует потоки воды.               

Если душа преуспевает и процветает, то преуспевание, которое в духе сможет прийти 
во все области жизни. Если душа не преуспевает, то это будет блокировать преуспевание. Оно 
останется в области духа и не сможет проявиться в видимом физическом мире. Это можно 
сравнить с тем, когда на территории, которая очень богата полезными ископаемыми, идет 
война, и из-за этого невозможна добыча этих ископаемых. Для того чтобы наладить добычу 
ископаемых на этой земле должна прекратиться война. Мир является условием, при котором 
богатства, которые находятся в недрах, станут доступными. 

Хочу  особенно  отметить,  что  душа  не  является  источником  жизненных  сил! 
Источником является рожденный свыше дух человека, который соединен с Богом (Пр. 4:23; 
Иоан.  15:4,5).  Если  человек  полагается  на  свою  душу,  как  на  источник,  если  он 
руководствуется тем,  что может понять естественный ум и то,  что говорят его душевные 
чувства,  то  он  не  способен  верить  и  понимать  Бога,  которые  есть  Дух.  Для  душевного 
человека духовные мир это глупость и безумство (1Кор. 2:14). Именно так и живут люди, 
которые отвергают веру в Бога (Евр. 11:6). Сама душа не может быть источником, который 
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восполняет нужды души, и если человек делает душевные силы своим источником, то его 
душа никогда  не  будет  процветать,  а  значит,  не  будет  процветать  и  вся  остальная  жизнь 
человека так, как запланировал для  нас Бог. Полагаясь на душевные силы: на силу своего 
ума и силу воли, и принимая свои решения на том, что говорят душевные эмоции, человек 
может добиться определенного результата в определенной области, но успех без Бога в одном 
приносит много проблем и поражение в остальном.
---Пр.  16:25  (совр.)  «Есть  путь,  который  людям  кажется  правильным,  но  он  ведёт  к 
смерти».
---Пр. 27:20 (совр.) «То, что хотят люди, похоже на смерть».
---Лук. 16:15 «Ибо, что высоко у людей, то мерзость перед Богом».
---Пр. 15:6 (совр.) «… все, чем обладает злой, ведет его к несчастью».
---Пр. 17:20 (совр.) «…злой человек ничего не приобретает, кроме несчастья…»

Еще одной причиной, которая не позволяет душе процветать, это когда человек живет 
желаниями плоти.
---Гал.  5:19-21  (Р.Б.О.)  «Дела  плотской  природы  у  всех  на  виду.  Это  разврат,  грязь,  
распущенность,  20 идолопоклонство,  колдовство,  вражда,  раздор,  ревность,  гнев,  
раздражительность,  распри,  расколы,  21 зависть,  попойки,  оргии  и  тому  подобное.  Я  
предупреждал вас раньше и предупреждаю теперь:  никто из тех, кто так поступает, не  
будет иметь наследия в Царстве Бога  »  .
---Гал.  6:7,8  «Не  обманывайтесь:  Бог  поругаем  не  бывает.  Что  посеет  человек,  то  и  
пожнет. Сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет  
жизнь вечную».

А апостол Петр прямо говорит,  что  образ  жизни,  который основан на  исполнении 
желаний плоти, враждует с  душой человека,  что приводит  к ее слабости, либо полному 
разрушению.
---1Пет. 2:11 (совр.) «Дорогие друзья! Я взываю к вам, как к путникам и пришельцам, чтобы  
вы чуждались страстей плотских, враждующих с вашей душой».
---1Пет. 4:2 «Чтобы остальное  во плоти время жить не по человеческим похотям, но по  
воле Божьей».

Греховные  желания  воюют  и  разрушают  душу  человека.  Греховные  желания 
разрушают  ум,  эмоции  и  волю.  Грех  ослабляет  умственные  способности  понимать  что 
происходит в естественном мире. Грех делает слабой волю, а значит, разрушает силу, которая 
предназначена  для  того,  чтобы  делать  правильный  выбор,  который  делает  человека 
свободным и защищенным от проявлений смерти. А значит, что путь греха это путь, который 
ведет прямиком в рабство. Грех расстраивает эмоции — делает бесчувственным к чему-либо 
или  неспособным  перенести  эмоциональное  давление.  А  это  значит,  что  депрессивная 
подавленность  становиться  постоянным  спутником  в  жизни  человека.  Прямым 
доказательством этого, как я уже говорил выше, является современное западное общество, 
которое все больше отвергает Бога, и пропагандирует своевольный образ жизни, и в котором 
алкоголизм, наркотики и антидепрессанты стали верными спутниками западного общества.

Когда что-то происходит на земле, то очень важно то, как на это реагирует наша душа. 
Если по телевизору объявляют об  экономическом кризисе или об эпидемии, то очень важно 
то, как на это среагирует наш ум, воля и чувства. Потому что если душа подчинится страху, 
то это заблокирует контакт с небом, потому что если человек действует в страхе, то он живет 
на  уровне  плоти,  а  плоть  Богу противиться  (Рим.8:4-8).  Плоть  и  кровь  Царства  Бога  не 
наследует (1Кор.15:50). Если душа человека  реагирует в страхе, то она не процветает, а это 
значит, что жизнь и сила Бога, которая приходит через дух, не может проявиться ни в душе, 
ни в теле, ни в окружающих человека обстоятельствах.   

Чтобы  сохранить  душу от  разрушения  и  сделать  так,  чтобы  она  была  не  стеной, 
которая  удерживает  благословения,  которые  у  нас  уже  есть  в  духе,  но  стала  хорошим 
проводником из мира  духа в мир естественный, нужно целенаправленно погрузить себя в 
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атмосферу Слова Бога.
---Пс.  18:8  «Закон  Господа  совершенен,  укрепляет  душу;  откровение  Господа  верно,  
умудряет простых».

Для того, чтобы законы Господа укрепили нашу душу, то есть сделали сильными ум, 
эмоции и волю, нам надо делать то, что эти законы говорят нам делать — надо исполнять 
совершенный закон свободы (Иак.1:22-25).
---Евр.6:18-20 «...дабы в  двух  непреложных вещах,  в  которых невозможно Богу  солгать,  
твердое утешение имели мы, прибегшие взяться за предлежащую надежду, 19 которая для  
души есть как бы якорь безопасный и крепкий, и входит во внутреннейшее за завесу, 20 куда 
предтечею за нас вошел Иисус, сделавшись Первосвященником навек по чину Мелхиседека».

И мы только что прочитали, что совершенный закон своды говорит, что та надежда, 
которая  находиться  в  самых святых небесных местах  является  спасительным якорем для 
наших душ, который крепко держит наш ум, волю, чувства в безопасном состоянии. Хочу 
особенно обратить внимание на то, что соединение с небом должно быть не только на уровне 
духа, но и на уровне души. Поэтому каждому человеку жизненно необходимо установить 
самые крепкие связи с нашей надеждой, которая как якорь держит наш ум, волю и чувства за 
небесный духовный мир, что сохраняет душу от разрушения. 

Апостол Павел пишет, что нашей надеждой является Иисус Помазанный (1Тим.1:1), 
Который  так  же  является  Пастухом  и  Хранителем  наших  душ!!!  (1Пет.2:25).  И  наше 
приношение  десятины  соединяет  на  с  лично  с  нашим  Первосвященником  Иисусом 
Помазанным,  потому  что  десятину  приносят  Богу,  но  отдают  ее  прямо  в  руки 
Первосвященника.
---Евр.7:8  «И  здесь  десятины  берут  человеки  смертные,  а  там  —  имеющий  о  себе  
свидетельство, что он живет».

Когда мы приносим  десятину,  то мы вхожу за завесу — прямо в святое святых!!! 
Каждый  раз,  когда  мы  приносим  десятину,  то  мы  встречаемся  с  нашей  Надеждой,  и 
устанавливаем с Ней все более крепкие отношения, в том числе и на уровне души.  Через 
десятину мы ставим душу на якорь — против всех плохих процессов, которые происходят в 
видимом естественном мире, и которые пытаются негативно повлиять на ум, волю и чувства.

Когда  мы приносим  десятину,  то  отдаем  ее  прямо  в  руки  нашего  Господа  — мы 
попадаем под  духовное  влияние,  которое  приносит  всему нашему естеству любовь,  мир, 
радость,  и  наша  душа  получает  правильный  настрой.  Душа  исцеляется,  крепнет  и 
развивается. Душа очищается от всего, что мешало проходить через нее из нашего духа то, 
что мы принимаем верой от Бога.

Через  почтение Бога через десятину, как свой единственный источник, мы приучаем 
нашу душу жить в соединении с небом и настраиваем нашу душу на преуспевание. А от 
преуспевания души зависит все остальное преуспевание. 
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Глава 12: Десятина приносится словами

А  сейчас  еще  об  одной  очень  важной  детали  поклонения  Богу  через  десятину, 
которую большинство людей, по разным причинам, упускают. Слово говорит, что финансы 
являются только частью, важной, но частью поклонения через десятину. Другой, такой же 
важной, частью является наши слова веры, потому что все законы Царства Бога приводятся в 
действие словами веры. И десятина тоже приноситься словами веры! Очень важно понять, 
что для Господа на много важнее денег, которые мы приносим, состояние нашего сердца. Ему 
не надо нас «доить», чтобы делать свои дела — мы не «дойные коровы»! Мы члены семьи 
Господа  Бога  всемогущего.  Мы  Его  любимые  дети.  И  Он  создал  нас,  потому  что  в 
определенный момент у Него появилось сильнейшее желание иметь огромное количество 
детей  (Иак.1:18),  причем  таких  же,  как  и  Он  сам.  Не  большой  аквариум,  в  котором 
миллиарды рыбок,  а  миллиарды сыновей  и  дочерей,  которые могут  жить  действовать  на 
уровне Бога (Быт.1:26-28; Иоан.14:12). И Он получает огромное удовольствие от общения с 
каждым из нас. И принесение десятины является одним из способов общения — личного 
общения от сердца к сердцу. 

Почему слова так важны? Потому что Слово говорит, что мы живем мире, который 
создан словами (Быт.1гл.; Кол.1:16), и управляется словами (Евр.1:3).
---Пс.32:9 «...ибо Он сказал, — и сделалось; Он повелел, — и явилось».
---Пс.148:5 «...ибо Он повелел, и сотворились».

Все законы Царства Бога приводятся в действие словами веры. Мы рождаемся свыше, 
через  произнесенные  нами  слова  веры  (Рим.10:9,10).  На  суде  Бога  человек  получает 
оправдание или осуждение исходя из тех слов, которые он сам говорил! (Матф.12:37)  
---Пр.18:21 «Смерть и жизнь — во власти языка, и любящие его вкусят от плодов его».
---Чис.14:28 «Скажи им: живу Я, говорит Господь: как говорили вы вслух Мне, так и сделаю 
вам».

Проявиться  в  жизни  человека  смерть  или  жизнь  зависит  от  тех  слов,  которые  он 
говорит. О людях, которые имеют в своем сердце веру от Бога написано, что они говорят. 
Настоящий верующий это не суровый молчун, потому что вера от Бога не молчаливая!
---2Кор.4:13 «Но, имея тот же дух веры, как написано: я веровал и потому говорил, и  мы 
веруем, потому и говорим».

 И здесь важно понять, что мы не говорим о неконтролируемой болтовне, потому что 
Слово говорит, что в многословии не избежать греха (Пр.10:19).  Мы говорим  о том, что 
истинная вера выражается словами. Поэтому, когда мы приносим Богу десятину верой, то мы 
не  просто  достаем деньги  из  кошелька  и  молча  бросаем их в  церковную корзину.  Через 
принесение десятины мы общаемся с Богом, поэтому наши слова важны.
---Втор. 26:1-11 «Когда ты придешь в землю, которую Господь Бог твой дает тебе в удел, и 
овладеешь ею, и  поселишься в ней; 2 то  возьми начатков всех плодов земли, которые ты 
получишь от земли твоей, которую Господь Бог твой дает тебе, и положи в корзину,  и  
пойди на то место, которое Господь Бог твой изберет, чтобы пребывало там имя Его; 3 и  
приди  к  священнику,  который  будет  в  те  дни,  и  скажи  ему:  сегодня  исповедую пред 
Господом Богом твоим, что  я вошел в ту землю, которую Господь клялся отцам нашим 
дать нам....10 итак вот, я принес начатки плодов от земли, которую Ты, Господи, дал мне.  
И поставь это пред Господом Богом твоим, и поклонись пред Господом Богом твоим, 11 и 
веселись о всех благах, которые Господь Бог твой дал тебе и дому твоему, ты и левит и  
пришелец, который будет у тебя».

Библия говорит, чтобы взяли свои десятины и принесли их в то место, которое избрал 
Господь   и  отдали  тому  Первосвященнику,  который  будет  в  наши  дни,  и  сказали 
определенные слова. Святое место это мы, потому что в Новом Договоре Бог живет прямо в 
нас  (1Кор.3:16,17).  То  есть  десятину  нужно  приносить  с  верой  в  сердце,  потому  что 
праведный  живет  верой  (Рим.1:17),  и  без  веры  Богу  угодить  невозможно  (Ев.11:6). 

38



Первосвященником наших дней является Иисус Помазанный (Евр. 3:1; 7:8), в руки Которого 
лично, мы и отдаем десятину, поклоняясь в духе и истине (Иоан.4:23,24). И при этом надо 
говорить определенные слова, потому что Слово говорит, что важнейшим служением нашего 
Первосвященника является то, что Он приводит в действие то, что мы говорим верой!!!
---Евр.3:1 «Итак, братия святые, участники в небесном звании, уразумейте Посланника и  
Первосвященника исповедания нашего, Иисуса Христа».

Если мы хотим, чтобы в нашей жизни исполнились те обещания, которые Бог нам уже 
дал, то нам надо говорить их перед наши Первосвященником. И в Слове мы можем увидеть, 
какие  конкретные  слова  используются,  когда  мы   поклоняемся  Богу  через  принесении 
десятины.
---Втор.26:1-3 «Когда ты придешь в землю, которую Господь Бог твой дает тебе в удел, и  
овладеешь ею, и поселишься в ней; 2 то возьми начатков всех плодов земли, которые ты 
получишь от земли твоей, которую Господь Бог твой дает тебе, и положи в корзину,  и  
пойди на то место, которое Господь Бог твой изберет, чтобы пребывало там имя Его; 3 и  
приди  к  священнику,  который  будет  в  те  дни, и скажи  ему:  сегодня  исповедую  пред 
Господом Богом твоим, что я вошел в ту землю, которую Господь клялся отцам нашим  
дать нам».

В законе Моисея десятина приносилась  после того, как народ Бога вошел в землю, 
которую им обещал Бог, и после того, как они собирали урожай с этой земли.

Новый Договор говорит что:
� Мы уже перешли из царства тьмы и проклятия в Царство света и благословение, и что 

нам уже даровано наследство (Кол. 1:12,13).
� Мы уже спасены и призваны (2Тим. 1:9).
� Мы уже оправданы (Рим. 8:33).
� Мы уже свободные (Гал. 5:1).
� Мы уже исцеленные (1Пет. 2:24).
� Мы уже богатые (2Кор. 8:9).
� Мы уже помазаны тем же Помазанием, что и Иисус (1Иоан. 2:27; 2Кор. 1:21).
� И во Христе  Иисусе  нам уже  дано все,  что  Бог  дал  Иисусу (Иоан.3:35;  Рим.8:17;  

1Кор.2:12).
� И все, что Бог дал Иисусу через веру доступно и нам! (2Кор.1:19,20).

Приношение  десятины  в  Новом  Договоре   является  действием  веры,  которое 
показывает, что единственным источником своей жизни мы считаем Бога, и что мы верим, 
что все, что Бог пообещал в Своем Слове, уже принадлежит нам, и мы радуемся и называем 
несуществующее, как существующее (Рим. 4:17). Это говорит о том, что мы благодарим Бога 
за освобождение от греховной зависимости и за  исцеление не после того, как пережили 
освобождение и исцеление,  а еще до того! Мы благодарим Бога за освобождение от долга и 
недостатка,  не после того, как это произошло, а прямо по среди полной нищеты, которая 
видна в естественном мире.  И приношение десятины Богу,  как единственному источнику 
нашей жизни, притягивает все благословения, которые нам уже даны во Христе. 

Об  Аврааме  написано,  что  он  вначале  пережил  в  своей  жизни  материальное 
благословение и победу над союзом царей, что дало ему большую добычу, из которой он 
принес десятину Богу и отдал ее Мелхиседеку, который в ответ принес благословение на 
исполнение всех обещаний, которые Бог дал Аврааму. (Быт.13:2; Быт.14:1-16; Быт.14:18-20). 
В законе Моисея десятину тоже приносили после того, как народ Израиля собирал урожай, 
который производила обещанная земля (Втор.26:1-3). Такой порядок действовал во время 
Авраама и во время закона Моисея, потому что и Авраам, и люди, которые жили во время 
закона Моисея, духовно находились еще в первом Адаме (1Кор.15:21,22,47), и они не имели 

39



той  полноты  духовного  благословения  и  свободы,  как  люди  Нового  Договора,  которые 
духовно находятся во втором Адаме — Иисусе Помазанном! 
---Евр.7:24 (Р.Б.О.) «Но у Иисуса, живущего вечно, бессменное священство".
---Евр.8:1,2 (Р.Б.О.) «Вот суть наших слов: у нас такой Первосвященник, который воссел по 
правую руку Престола Величия в небесах  2 и  священнодействует в небесном святилище, в  
том истинном Шатре, что поставлен Господом, а не человеком".

Об Иисусе  написано,  что  Он  находиться  вне  времени  — Он в  вечности,  которая 
сильнее того, что находится во времени. У вечного есть власть менять временное (Евр.11:3; 
2Кор.4:18; Кол.1:16,17). И апостол Павел пишет, что во Христе Иисусе каждый рожденный 
свыше человек в духе уже посажен на небесах — уже находиться в вечности (Еф.2:6). Это 
говорит о том, что мы живем через более высокий и сильный духовный закон, который дает 
более сильные результаты чем может дать закон, который ограничен временем. Праведный 
человек Нового Договора живет верой (Рим.1:17). А вера есть осуществление ожидаемого и 
уверенность  в  невидимом (Евр.11:1).  Вера  называет  несуществующее,  как  существующее 
(Рим.4:17).  Вера  это  не  то,  что  будет,  а  то,  что  есть  сейчас!  Через  веру  Иисуса  вода 
превратилась  в  лучшее  вино.  В  естественном  порядке,  который  ограничен  действием 
времени,  вначале надо было посадить лозу, потом несколько лет ждать пока лоза начнет 
приносить  нужный урожай,  потом собрать  виноград,  выдавить  сок,  и  ждать  пока  сок  не 
начнет менять свои качества. Чем лучше вино, тем дольше надо ждать. В наши дни лучшие 
вина  могут  стоить  более  трехсот  долларов  за  бутылку,  потому  что  их  выдержка  может 
исчисляться десятками или даже сотнями лет. Это происходит, если действовать во времени. 
Иисус показал, что верой можно сократить процесс, который занимает сто лет, до нескольких 
секунд.  И  то,  что  вначале  победа  и  урожай,  а  потом десятина,  это  порядок  во  времени. 
Действуя верой по законам вечности, мы можем вначале принести десятину — верой заявить 
об  урожае   и  победе  —  назвать  не  существующее,  как  существующее,  и  вечность  даст 
проявление урожая и победы, о которой уже заявлено!!!  

В Старом Договоре десятина, которая не отражала всей духовной реальности, была 
действием  благодарности  после пережитого  благословения.  В  Новом  Договоре  десятина, 
которая  проявляет  всю  духовную  сущность  этой  истины,  является  действием  веры  и 
благодарности, которая перетягивает из мира духа в мир физический то, что по вере в Иисуса 
Помазанного уже наше! И это происходит, когда мы над теми деньгами, которые мы отдаем 
Богу, произносим слова веры!!!
---2Кор.4:13 «Но, имея тот же дух веры, как написано: я веровал и потому говорил, и  мы 
веруем, потому и говорим».

Скажу еще раз, что Слово говорит, что финансы являются только частью, важной, но 
частью поклонения через десятину. Другой, такой же важной, частью является наши слова 
веры, потому что все законы Царства Бога приводятся в действие словами веры. И десятина 
тоже приноситься словами веры! Когда мы говорим слова веры над деньгами, которые мы 
принесли  Богу,  как  десятину  или  приношение,  то  мы  соединяем  физические  деньги  и 
процессы в естественном мире с духовной реальностью и жизнью Царства Бога. Об Иисусе 
написано, что Он первосвященник нашего исповедания веры (Евр.3:1). Одной из важнейших 
частей служения Иисуса является исполнение того, что мы говорим верой! Наши слова веры 
позволяют проявляться  в нашей жизни Помазанию Иисуса (Иоан.6:63; Лук.4:17-19) и Его 
благодати (Еф.4:29). Ангелы Божьи начинают работать, потому что их служение заключается 
в том, чтобы Слово Бога исполнилось на земле, как на небе. Но ангелы ничего не делают, 
пока не  услышат  сказанное Слово Бога   (Пс.102:20).  И Бог  дал  нам право говорить  Его 
Слово!
---Пр.18:21 «Смерть и жизнь — во власти языка».
---Чис.14:28 «Скажи им: живу Я, говорит Господь: как говорили вы вслух Мне, так и сделаю  
вам».
---Рим.10:10  «...потому  что  сердцем  веруют  к  праведности,  а  устами  исповедуют  ко  
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спасению».
 

А сейчас я дам вам пример молитвы основанной на том, что Слово говорит в книге 
«Второзаконие» в  двадцать шестой главе, только во свете уже Нового Договора, в котором 
живем мы.

Господь Иисус сегодня исповедую перед моим Богом, что я сегодня живу в Твоем 
Царстве. Что Твое Слово и все обещания Бога являются моим наследством, которым я 
овладел верой сегодня, потому что сегодня день спасения. Господь Иисус сегодня Твое 
Слово, Твои обещания произвели в моей жизни урожай и я приношу Тебе начатки. Я 
провозглашаю на небе, на земле и под землей, что Ты Иисус Помазанный мой источник 
жизни,  и я отдаю  мою десятину в Твои руки. Я благодарю Тебя, что Ты принял мою 
десятину в Дом Бога и освятил ее.
Я благодарю за духовную пищу с неба, и то, что я могу ей питаться. Я верю что сила 
благословения наполнила благодатью и реальной духовной сущностью все обещания на 
которых я стою верой. Я верю, что сила воскресения действует могущественно в моем 
духе,  душе,  теле,  финансах  и  всех  областях  моей  жизни.  Я  принимаю  мудрость  и 
откровение для использования десятины  и остальных денег. Я благодарю за личное 
общение  с  Тобой  и  то,  что  Ты  открываешь  мне  любовь  моего  небесного  Отца.  Я 
принимаю мир и радость с небес и благодарю, что мои молитвы отвечены.

После  того,  как  вы  примерно  так  помолись,  поклоняйтесь  и  благодарите  Бога. 
Исповедуйте те обещания Бога,  исполнение которых вам нужны сегодня.  И верьте,  что к 
записанным в Библии истинам Бог присоединяет духовную сущность, которая проявляется в 
вашей жизни сегодня!
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Глава 13: Приношение десятины Богу — это духовный закон

Приношение десятины Богу — это духовный закон, который приводится в действие 
верой,  которая  действует  любовью  (Гал.5:6).  На  такой  образ  жизни  способен  человек, 
который живет через дух. Человек, который живет через плоть на это не способен, потому 
что он противиться законам Бога, и поэтому Богу угодить не может (Рим.8:5-8).
---Втор.26:1-3,16-19 «Когда ты придешь в землю, которую Господь Бог твой дает тебе в  
удел, и овладеешь ею, и поселишься в ней; 2 то возьми начатков всех плодов земли, которые  
ты получишь от земли твоей, которую Господь Бог твой дает тебе, и положи в корзину, и  
пойди на то место, которое Господь Бог твой изберет, чтобы пребывало там имя Его; 3 и  
приди  к  священнику,  который  будет  в  те  дни,  и  скажи  ему:  сегодня  исповедую  пред  
Господом Богом твоим, что я вошел в ту землю, которую Господь клялся отцам нашим  
дать нам... 16 В день сей Господь Бог твой завещевает тебе исполнять постановления сии  
и законы: соблюдай и исполняй их от всего сердца твоего и от всей души твоей. 17 Господу 
сказал  ты ныне,  что  Он  будет  твоим  Богом,  и  что  ты будешь  ходить  путями Его  и  
хранить постановления Его и заповеди Его и законы Его, и слушать гласа Его; 18 и Господь 
обещал тебе ныне, что ты будешь собственным Его народом, как Он говорил тебе, если ты  
будешь хранить все заповеди Его, 19 и что Он поставит тебя выше всех народов, которых  
Он сотворил, в чести, славе и великолепии, что ты будешь святым народом у Господа Бога  
твоего, как Он говорил». 

Духовные законы, по которым мы почитаем Бога через десятину, требуют от человека 
не  только  отделение  денег,  но,  прежде  всего  полное  подчинение  Слову  всей  жизни  без 
какого-либо исключения. Иисус сказал, что кто не умрет для себя и не отречется от всего 
своего, тот не достоин быть Его учеником! (Лук.9:23;Лук.14:26-33). Проблема многих людей, 
которые приносят Богу десятину в том, что они сами не собираются подчиняться заповедям 
Господа,  а  пытаются  использовать  Бога,  как  «удачный  источник»  финансирования 
своевольного и злого образа жизни. Обычно эти люди основывают свое «почтение» Богу 
только на  одном месте  Писания о десятине из  книги пророка Малахии,  где  Бог  говорит, 
чтобы люди испытали Его  верность  в  том,  что  Он даст  процветание,  через  приношении 
десятины (Мал.3:10-12). Да, Бог так говорит, но Он это говорит людям, которые живут с Ним 
по Договору в полном послушании Его Воле. Важно понять,  что Бог это не престарелый 
миллиардер, который оплачивает все капризы молоденькой неверной любовницы, которая с 
ним только из-за денег. Апостол Павел пишет, что у людей, которые так думают, проблемы с 
головой, и что с ними настоящим верующим общения иметь не надо! (1Тим.6:5).
---Втор. 23:18 «Не вноси  платы блудницы  и  цены пса в дом Господа, Бога твоего, ни по  
какому обету, ибо то и другое есть мерзость пред Господом, Богом твоим».

Блудниками  Библия  называет  людей,  которые  поклоняются  другим  «богам»  (Исх. 
34:16). В десятине нет никакого смысла, если человек живет своевольно, если его жизнь не 
подчинена  тому,  чтобы  исполнять  заповеди  Бога.  Некоторые  люди  хотят  иметь  Божье 
благословение,  но  при этом не  хотят самого Бога.  Апостол Павел пишет,  что  есть люди, 
которые  «почитают»  истинного  Бога,  в  надежде  получить  только  деньги  (1Тим.  6:5).  На 
самом деле их «богом» являются деньги. И то, что они отдают  десять процентов своих денег 
в  церковь,  приношением  десятины  Богу  не  является!  Десятина  это  не  метод  нанять 
охранника от «пожирающих» — я тут живу сам, а Бог просто меня охраняет – нет! Десятина 
это выражение любви и личной близости в совместной жизни.

Еще Бог не принимает приношение, которое человек получает за то,  сколько стоит 
собака.  Псами Новый договор называет людей,  которые полагаются на  свои силы в том, 
чтобы угодить Богу, и полностью пренебрегают тем, что Иисус Помазанный сделал на кресте 
по воле Бога (Фил. 3:2-11; Гал. 2:21). Мы не можем десятиной купить себе прощение грехов, 
или  заслужить своим  правильным  поведением  благословение,  через  регулярное 
приношение  десятины.  Приношение  десятины  –  это  акт  веры,  через  которую  мы 
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принимаем то, что Бог уже сделал для нас по благодати. 
Очень  часто  люди  попадают  в  обочину  заслуживания  спасения,  потому  что  их 

сознание  переполнено  чувством  вины.  Когда  Адам  согрешил,  то  из-за  чувства  вины,  он 
убегал от Бога. Это говорит о том, что осуждение и чувство вины это дьявольские духовные 
силы, которые предназначены для того, чтобы разлучить нас с нашим Богом, а значит и с 
нашей жизнью (Иоан.14:6). Из чувства вины рождаются мертвые дела – дела, которыми люди 
хотят  купить  или  заработать   искупление.  Все  лжерелигии  мира  основаны  на  делах, 
рожденных чувством вины. Люди, которые пытаются угодить Богу из чувства вины, на деле 
не знают Бога, и находятся очень далеко от Него и того, что Иисус Помазанный сделал на 
кресте для оправдания всех людей (Рим.3:21-24; Рим.8:1,2).  Бог через Иисуса Помазанного 
решил проблему греха,  вины и осуждения за грех.  Любой человек, который примет дар 
оправдания освобождается от вины и осуждения, потому что Иисус взял это на Себя!  

Когда мы приносим нашу десятину Богу, у нас должно быть ясное понимание того, 
что мы не упрашиваем таким образом Бога, чтобы Он проявил к нам Свое благоволение. Мы 
не  можем  десятиной  купить  себе  прощение  грехов,  или  заслужить своим  правильным 
поведением благословение, через регулярное приношение десятины. Приношение десятины 
– это акт веры, через которую мы принимаем то, что Бог уже сделал для нас по благодати, и 
дал нам, как дар!!! (Еф.2:8,9).

Скажу еще раз, что закон десятины, через который мы подключаемся к жизненным 
источникам Царства Бога,  не работает независимо от законов веры и любви!
---Втор.  26:14  «Тогда  скажи пред  Господом  Богом  твоим:  я  отобрал  от  дома  [моего]  
святыню и отдал ее левиту, пришельцу, сироте и вдове, по всем повелениям Твоим, которые  
Ты заповедал мне: я не преступил заповедей Твоих и не забыл; 14 Я  не ел от нее  в печали 
моей, и  не отделял ее в нечистоте, и  не давал из нее для мертвого; я повиновался гласу  
Господа, Бога моего, исполнил все, что Ты заповедал мне».

В  этом  месте  тоже  есть  слова  которые  должны  были  говорить  люди,  которые 
приносили  десятину  по  закону  Моисея.  Но  для  человека  Нового  Договора,  они  скорей 
описываю состояние сердца и мотивы исповедания. По этим мотивам мы можем узнать есть 
ли в наших сердцах любовь к Богу,  и приносим ли мы десятину словами веры, потому что 
мы не просто должны говорить слова, а слова веры!
---Втор. 26:14 «Я не ел от нее в печали моей…».

Печаль – это чувство, которое проявляется, когда человек переживает утрату, убыток. 
Это говорит о том, что мы не должны приносить десятину с огорчением, как будто это потеря 
чего-то, что можно было бы использовать с большей пользой. Мы не откупаемся десятиной 
от  «рэкетира-Бога»,  Который превратит нашу жизнь  в  «праздник»,  если мы не заплатим.

Если мы считаем принесение десятины бременем, без которого было бы лучше, то 
что-то серьезно не так с нашим сердцем! Там все вверх ногами и перепутано, потому что 
источник нашей жизни с избытком  это Бог и Его Слово. И принося десятину, мы получаем 
законный  доступ  ко  всем  Богатствам  Царства  Бога!  Поэтому  ничего,  кроме  радости  и 
веселья, отделение десятины не может рождать в наших сердцах, если там, конечно же, вера 
Божья. 
---2Кор.  9:7  «Каждый  [уделяй]  по  расположению  сердца,  не  с  огорчением  и  не  с  
принуждением; ибо доброхотно дающего любит Бог».

А люди, которые считают, что то, что Бог говорит им делать лишним обременением, 
которое приносит печаль, в глазах Бога ведут себя очень не правильно!
---Иер.23:33-40 «Если спросит у тебя народ сей, или пророк, или священник: "какое бремя от 
Господа?", то скажи им: "какое бремя? Я покину вас, говорит Господь". 34 Если пророк, или  
священник, или народ скажет: "бремя от Господа", Я накажу того человека и дом его. 35 
Так говорите друг другу и брат брату: "что ответил Господь?" или: "что сказал Господь?"  
36 А  этого  слова:  "бремя  от  Господа",  впредь  не  употребляйте:  ибо  бременем  будет  
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[такому]  человеку  слово  его,  потому  что  вы  извращаете  слова  живаго  Бога,  Господа  
Саваофа Бога  нашего. 37  Так  говори  пророку:  "что ответил  тебе  Господь?"  или:  "что  
сказал Господь?" 38 А если вы еще будете говорить: "бремя от Господа", то так говорит  
Господь: за то, что вы говорите слово сие: "бремя от Господа", тогда как Я послал сказать  
вам: "не говорите: бремя от Господа", — 39 за то, вот, Я забуду вас вовсе и оставлю вас, и  
город сей, который Я дал вам и отцам вашим, отвергну от лица Моего 40 и положу на вас  
поношение вечное и бесславие вечное, которое не забудется».

Верующее сердце и процветающая душа не  ищет способа,  чтобы не дать  Богу — 
процветающая душа с радостью  ищет повода чтобы дать!

---Втор.26:14 «…и не отделял ее в нечистоте…»
Нечистым  в Новом Договоре называются люди, которые пренебрегают заповедь о 

любви к Богу и ближнему, и живут не через дух, а через плоть – гордо и похотливо.
---Марк. 7:21-23 (Р.Б.О.) «Изнутри, из человеческого сердца, исходят злые помыслы, ведущие  
к  разврату,  кражам,  убийствам,  22 супружеским  изменам;  оттуда  исходят  жадность,  
подлость, коварство, наглость, зависть, сквернословие, гордость, глупость.  23 Все это зло  
исходит из человека, оно и делает его нечистым».

Невозможно игнорировать первую  и вторую заповедь о любви к Богу и ближнему, то 
есть  игнорировать  нашу  часть  Нового  Договора,  и  ожидать,  что  Бог  принесет  на  это 
благословение.  Любовь  приводит  в  действие  все  остальные  законы Царства  Бога  (Матф. 
22:40), поэтому десятина без хождения в любви к Богу и ближнему работать не будет!
---Еф.5:5 «...ибо знайте, что никакой блудник, или нечистый, или любостяжатель, который  
есть идолослужитель, не имеет наследия в Царстве Христа и Бога».

Есть много разочарованных в принесении десятины людей, потому что это никак не 
повлияло  на  их  жизнь.  И они обычно  говорят,  что  для  них  это  не  сработало,  и  на  деле 
обвиняют Бога в неверности. Но это не Слово не сработало, а люди сами не сработали для 
Слова, потому что тот, кто ведет нечистый образ жизни, Царства Бога не наследует! Поймите 
правильно,  я не говорю сейчас о каком-то разовом грехе, я говорю об образе жизни, который 
противоречит Слову.

---Втор. 26:14 «…и не давал из нее для мертвого…».
Мертвым Библия  называет  все,  что  находится  вне  Бога,   вне  Его  Слова,  вне  Его 

Помазания – буква убивает, а жизнь дает Дух (2Кор. 3:6). 
Мертвое это то, что отделено от Бога.  Мертвые дела – это дела, которые сделаны в 

изоляции от Бога и Его царства. Очень важно понять, что мертвые дела это не только то, что 
относиться  к  явным грехам,  таким,  как  убийство,  воровство,  сексуальная распущенность, 
алкоголизм и так далее. Любые дела, которые сделаны своевольно и в изоляции от Небес, как 
бы благородно и правильно они не выглядели, с точки зрения Бога это мертвые дела!
---Пс.  126:1  «Если  Господь  не  созиждет  дома,  напрасно  трудятся  строящие  его;  если  
Господь не охранит города, напрасно бодрствует страж».

Очень  важно  понять,  что  мертвыми,  с  точки  зрения  Библии,  являются  все  дела, 
которые взяты не из плана Бога, и которые не исполняют Его волю на земле, как на небе. 
Поэтому использование десятины на такое это неправильно!
---Втор.12:17,18  «Нельзя  тебе  есть  в  жилищах  твоих  десятины хлеба  твоего,  и  вина  
твоего, и елея твоего, и первенцев крупного скота твоего и мелкого скота твоего, и всех  
обетов твоих, которые ты обещал, и добровольных приношений твоих, и возношения рук  
твоих; 18 но ешь сие пред Господом, Богом твоим, на том месте, которое изберет Господь,  
Бог твой, — ты и сын твой, и дочь твоя, и раб твой, и раба твоя, и левит, [и пришелец],  
который в жилищах твоих, и веселись пред Господом, Богом твоим, о всем, что делалось  
руками твоими».

Есть дома — это значит использовать десятину вне дома Бога, по своему усмотрению. 
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Есть в храме — это значит использовать десятину по воле Бога. Своевольное использование 
десятины — это тоже мертвое дело. Когда человек использует десятину своевольно, не так, 
как это хочет Бог, то он не приносит десятину.

Закончу  эту  главу  с  того,  с  чего  начал,  что  приношение  десятины  Богу  —  это 
духовный  закон,  который  приводится  в  действие   верой,  которая  действует  любовью 
(Гал.5:6).  На  такой  образ  жизни  способен  человек,  который  живет  через  дух.  Человек, 
который живет через плоть на это не способен, потому что он противиться законам Бога, и 
поэтому Богу угодить не может (Рим.8:5-8).  На наше приношение десятины влияет наше 
духовное состояние,  поэтому будет мудро уделить  внимание тому,  чтобы иметь  духовное 
развитие.
---1Тим.4:6  «...добрый  служитель  Иисуса  Христа,  питаемый  словами  веры  и  добрым  
учением, которому ты последовал».
---1Тим.3:16,17  «Все  Писание  богодухновенно  и  полезно  для  научения,  для  обличения,  для  
исправления,  для  наставления  в  праведности,  17  да  будет  совершен  Божий  человек,  ко  
всякому доброму делу приготовлен».
---Пс.118:11 « В сердце моем сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою».

Духовный человек,  человек,  который послушен Господу Иисусу  Помазанному,  это 
человек Слова, потому что Слово это одно из имен Иисуса (Откр.19:13; Иоан.1:1).  Слово 
имеет  в  себе  Свет  и  Жизнь  Бога  (Иоан.1:1-5).  И  если  мы  наполняемся  Словом,  то  мы 
наполняемся Светом и Жизнью, и мы становимся способными жить по духу.
---Иуд.1:20,21 «А вы, возлюбленные,  назидая себя на святейшей вере вашей,  молясь Духом 
Святым, 21 сохраняйте себя в любви Божией, ожидая милости от Господа нашего Иисуса  
Христа, для вечной жизни».

Когда мы молимся на языках,  мы позволяем Святому Духу развивать в нас веру и 
любовь, что делает нас способными приводить все законы Царства Бога в действие, в том 
числе  правильно  почитать  Бога,  как  свой  единственный  источник  через  принесение 
десятины.
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Глава 14: Личное общение с Богом

Среди  современного  христианства  так  много  людей  верят  в  ложное  учение  о 
благодати, которое говорит, что благодать все покрывает, поэтому можно жить своевольно и с 
грехами,  потому что  Бог  есть  любовь   и  мне  все  прощено.  И это  приводит  к  тому,  что 
появляются целые церкви, которые состоят из гомосексуалистов, и в которых даже пастора 
являются гомосексуалистами. Есть церкви, которые не считают злом притеснения людей по 
национальным и расовым отличиям. И  только Бог знает,  что еще мы можем встретить в 
современных  церквях,  как  что-то  приемлемое  и  сильно  распространенное,  но   что  Бог 
называет злом, и с чем Он не собирается мириться никогда.

Знаете, я всем сердцем верю, что наш Бог это любовь (1Иоан.4:8), и что мы спасаемся 
и живем только по благодати (Еф.2:8,9). Но, учение  о том, что благодать разрешает грех и 
своеволие, это не учение о благодати и любви Бога !!! Новый Договор называет это  учением 
беззаконников, которые Бога не знают, а используют Его благодать, как повод продолжать 
жить своевольно и на стороне зла.
---2Пет.3:17,18 «Итак вы, возлюбленные, будучи предварены о сем, берегитесь, чтобы вам 
не  увлечься  заблуждением  беззаконников  и  не  отпасть  от  своего  утверждения,  18  но 
возрастайте в  благодати и  познании Господа нашего и  Спасителя  Иисуса  Христа.  Ему  
слава и ныне и в день вечный. Аминь».
---Иуд.1:4 «Ибо вкрались  некоторые люди,  издревле  предназначенные к  сему осуждению,  
нечестивые, обращающие благодать Бога нашего в [повод к] распутству и отвергающиеся 
единого Владыки Бога и Господа нашего Иисуса Христа».

Библия называет этих людей нечестивыми и беззаконниками, которые на самом деле и 
не знают, что такое благодать. Потому что Слово говорит, что когда человек встречается с 
благодатью, то он не остается прежним, он начитает меняться, потому что благодать учит 
говорить греху «НЕТ»!!!
---Тит.2:11,12  «Ибо  явилась  благодать  Божия,  спасительная  для  всех  человеков,  12  
научающая нас, чтобы мы, отвергнув нечестие и мирские похоти, целомудренно, праведно и  
благочестиво жили в нынешнем веке». 

Человек, который живет во грехе не имеет благодати! А это говорит о том, что этот 
человек не имеет личного общения с  Иисусом Помазанным, который и дает благодать.
---2Кор.13:13 «Благодать Господа нашего Иисуса Христа».
---2Пет.3:18  «...но  возрастайте  в  благодати  и  познании Господа  нашего  и  Спасителя  
Иисуса Христа».
---Гал.6:18 «Благодать Господа нашего Иисуса Христа со духом вашим, братия. Аминь».

Принять  от  Бога  благодать  возможно только через  дух,  плоть  на  это  не  способна. 
Поэтому и написано, что кто живет на уровне плоти, Богу угодить не может (Рим.6:4-8). Да, 
кровь Иисуса пролита за грехи всего человечества (1Иоан.2:1,2), и она может смыть любой 
грех любого человека, который поверит и придет с покаянием к Иисусу Помазанному.
---Иоан.6:37 «Все, что дает Мне Отец, ко Мне придет; и  приходящего ко Мне не изгоню 
вон».
---Рим.10:13 «Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется».

Но почему тогда столько людей гибнет а аду?! Да потому что кровь Иисуса действует 
только  в жизни тех людей, которые имеют с Иисусом личное общение!
---1Иоан.1:5-7 «И вот благовестие, которое мы слышали от Него и возвещаем вам: Бог  
есть свет, и нет в Нем никакой тьмы. 6 Если мы говорим, что  имеем общение с Ним, а 
ходим во тьме, то мы лжем и не поступаем по истине; 7 если же ходим во свете, подобно  
как  Он во  свете,  то имеем общение друг  с  другом,  и Кровь  Иисуса  Христа,  Сына  Его,  
очищает нас от всякого греха».
---1Пет.1:2  «...  по  предведению  Бога  Отца,  при  освящении  от  Духа,  к  послушанию  и  
окроплению Кровию Иисуса Христа: благодать вам и мир да умножится».
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Кровь Иисуса омывает, когда есть личное общение с Иисусом Помазанным. Благодать 
мы принимаем, когда есть личное общение с Иисусом Помазанным. Апостол Иоанн пишет, 
что каждый верующий призван иметь личное общение с Иисусом Помазанным (1Иоан.1:3-7). 
Изучая писания можно ясно увидеть, что для Бога самое главное это иметь личные близкие 
отношения любви с каждым человеком.
---Матф.7:21-23  «Не  всякий,  говорящий  Мне:  "Господи!  Господи!",  войдет  в  Царство  
Небесное,  но исполняющий волю Отца Моего Небесного.  22 Многие скажут Мне в тот 
день: Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не Твоим ли именем  
бесов изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса творили? 23 И тогда объявлю им: Я 
никогда не знал вас; отойдите от Меня, делающие беззаконие».

Люди, которых Иисус не знает лично, находятся в очень опасном положении, которые 
могут очень плохо закончить, если не покаяться.  И здесь речь идет не о злом Иисусе, а о 
злых людях, которые так и не использовали свое земное врем для того, чтобы искать доброго 
Господа и строить с ним личные отношения.
---Иак.4:8 «Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам; очистите руки, грешники, исправьте  
сердца, двоедушные».

Бог не отдает предпочтение одним перед другими — Он богатый для каждого, кто 
призовет имя Господа (Рим.10:11-13). И Он приближается к тем, кто сам ищет этой близости 
(Иак4:8).  Очень  важно  понять,  что  в  личном  познании  Бога  и  Иисуса  Помазанного 
заключается вечная жизнь! (Иоан.17:3). Поэтому, каждый, кто хочет иметь эту вечную жизнь, 
должен поставить главной целью своей жизни личное познание Бога и Иисуса Помазанного.
---Мал.3:7,8 «Со дней отцов ваших вы отступили от уставов Моих и не соблюдаете их;  
обратитесь ко Мне, и я обращусь к вам, говорит Господь Саваоф. Вы скажете: "как нам 
обратиться?"  8  Можно  ли  человеку  обкрадывать  Бога?  А  вы  обкрадываете  Меня. 
Скажете: "чем обкрадываем мы Тебя?" Десятиною и приношениями».

Внимание! Через пророка Малахию Бог говорит, что люди, которые не почитают Его 
через принесения десятины, отвернулись от Него — они не имеют с Ним личного общения. 
Поэтому, если человек говорит, что верит в Бога и у него есть личные отношения с Ним, но 
он не почитает Бога десятиной, то  у него есть большой недостаток в этих отношениях — их 
нельзя назвать полноценными, как если бы мы взяли для примера мужа  и жену, которые 
живут в одном доме, ведут совместное хозяйство, разговаривают и обедают вместе,  но не 
имеют интимных отношений. Это опасное состояние, потому что из-за того, что важная часть 
нужд  не  восполняется  в  семье,  эти  люди  могут  начать  искать  их  на  стороне.  Похожее 
происходит  и  духовных  отношениях,  если  люди  не  переживают  полноту  духовной 
реальности с Богом, то они могут начать восполнять свои  нужды через плоть или вообще 
через  оккультные  практики,  которые  напрямую  соединяют  с  адом!  И  Он  призывает  их 
повернуться к Нему лицом. Бог говорит о личном общении, и важной частью этого личного 
общения является принесение десятины! Потому что принесение десятины это не просто 
что-то о деньгах, это о состоянии сердца человека! Это о способности человека лично знать 
Господа и спасителя Иисуса Помазанного и Бога Отца, а  личное познание Бога и Иисуса 
Помазанного это и есть жизнь вечная (Иоан.17:3). 
---Пс.95:6  «Слава и величие пред лицом Его, сила и великолепие во святилище Его».

Когда мы почитаем Бога через принесение десятины, то мы имеем прямой доступ в 
место, где действует слава и величие Бога. Ничто во всей вселенной не может противостоять 
величию и славе Бога. Ни одна проблема, ни одна болезнь, ни какое проклятие или атака 
врага, не могут иметь успеха там, где действует величие и слава Бога. Поэтому, это очень 
мудро  не  воровать  у  Бога,  а  почитать  Его  принесением  десятины  —  это  путь  жизни  и 
проявленной радости во всем!
---Пс.15:11  «Ты  укажешь  мне  путь  жизни:  полнота  радостей  пред  лицем  Твоим, 
блаженство в деснице Твоей вовек».

Каждому рожденному свыше человеку жизненно необходимо иметь откровение о том, 
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что мы не покупаем жизнь вечную через десятину, но каждый раз, когда мы верой почитаем 
Бога и приносим ему десятую часть от всех наших доходов, то предстаем прямо перед Богом 
в самых святых небесных местах. 
---Евр.8:1,2 «Главное же в том, о чем говорим, есть то: мы имеем такого Первосвященника,  
Который воссел одесную престола  величия на небесах 2 и [есть] священнодействователь  
святилища и скинии истинной, которую воздвиг Господь, а не человек».

Российский президент Владимир Путин ежегодно проводит многочасовое общение в 
прямом эфире, на котором даже простые люди, которым посчастливится дозвониться, могут 
попросить президента страны решить их проблемы, которые не решались другим путем. И я 
привел этот пример для того, чтобы было легче понять, что десятину мы не отдаем ангелам, 
и не отсылаем ее по почте. Десятину возможно отдать только из рук в руки! И отдаем ее мы в 
прямо в руки Иисуса Помазанного лично! Мы отдаем десятину на личном приеме у Царя 
царей и Господа господ (Откр.17:14), перед именем Которого склонится всякое имя на небе, 
на земле, и под землей! (Фил.2:8-11), и Которому покорились все Ангелы,  все Власти и все 
Силы!!! (1Пет.3:22). Скажите, какую проблему не может решить Господь Бог Всемогущий?! 
И это не все! В этом святом месте мы можем находиться не  только в тот момент, когда мы 
десятину  приносим,  но  это  место,  в  котором  имеют  право  постоянно  находятся  люди, 
которые почитают Бога как свой единственный источник жизни через принесение десятины.

Личный  доступ  на  прием  к  Иисусу  Помазанному,  это  не  «счастливая  лотерея»,  в 
которой побеждают какие-то единицы — нет! К этому призывает каждого человека, который 
поверит  в  Иисуса  Помазанного!  Право  на  это  является  нашим  наследством  в  Иисусе 
Помазанном!!!

И  эту  главу  я  хочу  закончить,  спев  припев  песни,  которую  можно  было  нередко 
услышать по телевидению или радио в советские времена, автором слов которой является 
Олег Ухналев.

Мне не думать об этом нельзя, 
И не помнить об этом не вправе я,- 
Это наша с тобою земля, 
Это наша с тобой биография. 
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Глава 15: Заключение

В заключение этой книги еще рас скажу, что идея о десятине это не идея какого-то 
проповедника или духовного авторитета, который пытается что-то навязать другим то, что 
ему приснилось. О десятине говорит Слово Божье! И есть люди, которых раздражает само 
слово десятина. Они говорят, что неужели Бог Нового Договора так категоричен и строг, что 
требует от нас такой точности. Все дело в том, что о десятине  сказал тот же Бог, Который 
сказал: «Да будет свет» (Быт.1:3). Этот же Бог, кто сказал, что нет другого имени под небом 
(кроме  имени Иисуса), которым мы можем спастись (Деян.4:12), и что нет иного Бога, кроме 
Него  (Ис.44:8).  Очень  важно  понять,  что  о  десятине  говорит  Слово  Божье,  и  это  не 
инициатива  каких-то проповедников.  И Слово Бога для Бога все (Пс.137:2),  и такого же 
отношения Он ожидает и от нас. 
---Ис.66:2,5  «А  вот  на  кого  Я  призрю:  на  смиренного  и  сокрушенного  духом  и  на  
трепещущего пред словом Моим.... 5 Выслушайте слово Господа,  трепещущие пред словом 
Его: ваши братья, ненавидящие вас и изгоняющие вас за имя Мое...»

Пренебрегая Словом, мы пренебрегаем Самим Богом, потому что Слово — это Бог 
(Иоан.1:1).  Слово это имя Иисуса Помазанного (Откр.19:13),  и тело Иисуса Помазанного, 
которым  Он  вознес  наши  грехи  на  крест,  целиком  состоит  из  Слова  Бога  (Иоан.1:14). 
Пренебрегая  Словом,  мы  пренебрегаем  нашим  спасением!!!  Поэтому  мудрость  Божья 
говорит  нам,  чтобы  мы  ничего  не  прибавляли  к  Слову  и  ничего  не  убавляли  от  Слова 
(Пр.30:6; Откр.22:18,19). Поэтому, если Слово говорит, что десятина принадлежит Богу, то 
она принадлежит Богу! И, если Бог сказал, что среди всего, что к нам приходит, принадлежит 
Богу именно десять процентов, то речь идет именно о десяти процентах. И если мы чего-то 
не  понимаем,  то  то  это  не  повод относиться  к  этому с  пренебрежением,  потому что  так 
поступают нечестивые люди, которые плохо заканчивают!
---2Пет.2:12  «  Они,  как  бессловесные  животные,  водимые  природою,  рожденные  на  
уловление и истребление, злословя то, чего не понимают, в растлении своем истребятся».
---2Пет.2:12 (Совр.) «Эти лженаставники поносят то, в чём невежественны. Они подобны 
неразумным  животным,  которые  повинуются  природе  и  рождены  для  того,  чтобы  их  
поймали или убили. И подобно этим животным, они также будут уничтожены». 
---2Пет.2:12   (Р.Б.О.)  «Они  же  словно  неразумные  животные,  которые  знают  лишь  
инстинкты и рождаются для одного — чтобы их отловили и убили; они хулят все то, что  
недоступно их уму; и, подобно этим животным, они тоже погибнут».

Почему именно десять процентов? Скажу честно, я не знаю почему Бог назвал именно 
эту цифру, но если бы в Слове стояла цифра 17,943738383 то я говорил бы не о десятине, а об 
этой цифре. Есть такие вещи, через которые проверяется наше смирение, и если Бог сказал 
десятина Его, то значит десятина Его! И все! Какие разговоры?! Мы можем быть щедрыми в 
нашем даянии с тех девяносто процентов, которые Бог назвал нашими, но быть щедрым с 
чужих денег — это воровство!!! Потому что десять процентов от всего, что приходит в нашу 
жизнь не наше — это принадлежит Богу!!! (Лев.27:30,32). 

Очень важно понять,что принесение десятины  не должно быть ответной реакцией на 
мотивирующую  проповедь.  Принесение  десятины  это  осознанное  действие  веры.  Да, 
конечно, у каждого человека различный уровень  духовной зрелости и откровения истины, 
поэтому  в первый раз наше приношение десятины может быть реакцией на проповедь или 
объясняющее учение,  и на таком уровне допустимо действовать определенное время.  Но, 
если мы верующие на протяжении лет, и каждый раз нас надо убеждать в том, что десятина 
это не наши деньги, и что их надо принести Богу и отдать в служение, то что-то не так с 
состоянием  нашего  сердца.  Духовная  зрелость  приведет  к  тому,  что  человек  будет 
поклоняться Богу как единственному источнику жизни через принесение десятины дома в 
тайной  комнате,  когда   сердце  настроено  на  личное  общение  с  нашим  Господом  и 
Спасителем Иисусом Помазанным, потому что именно ему мы отдаем наши десятины.
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То,  что  мы  отдаем  наши  десятины  Иисусу  Помазанному  значит  еще  то,  что  мы 
должны спрашивать у Него, куда именно надо отдавать десятину. 
---2Кор.8:5  «...но  они  отдали  самих  себя, во-первых,  Господу,  [потом]  и  нам  по  воле  
Божией».

Слово ясно говорит, что, прежде всего, мы должны быть преданы Господу, а потом 
уже кому-то по Его воле. Не наоборот!!! И десятину мы приносим туда, где мы получаем 
духовную пищу. Да, конечно, в большинстве случаев это будет наша поместная церковь. Но 
может случиться так, что не всегда это своя церковь или не только  своя церковь.   Я сей час 
говорю  именно  о  десятине,  а  не  о  даянии,  поэтому очень  важно  иметь  об  этом  личное 
откровение от Господа, потому что принесение десятины это использование денег, которые 
принадлежат Богу — это Его деньги. И если мы хотим овладеть тем, что Бог приготовил для 
нас, то мы должны быть  верными в том, как мы поступаем с тем, что принадлежит Богу. 
---Лук.16:11,12  «Итак, если вы в неправедном богатстве не были верны, кто поверит вам  
истинное? 12 И если в чужом не были верны, кто даст вам ваше?».

И в   заключение  заключения не  могу не  сказать  еще об одном.  Часто о  десятине 
проповедуют  из  третьей  главы  пророка  Малахии  стихи  с  седьмого  по  двенадцатый,  где 
говорится о приношении десятины и о последующих за этим благословениях. И многие люди 
начинают  приносить  десятину,  но  когда  они  не  получают  быстрого  результата,  то  они 
разочаровываются и перестают почитать Бога десятиной, или приносят, но  без веры, ничего 
не ожидая. Признаюсь честно, у меня тоже были подобного рода эмоции. Но один раз, когда 
я читал это место, Святой Дух обратил мое внимание, на то, что место с тринадцатого по 
восемнадцатый стихи является прямым продолжением того, о чем говорилось ранее. И здесь 
видно, что благословение проявиться не обязательно в следующие двадцать четыре часа, и 
даже не обязательно в следующие пол года. Что будет время, когда может показаться, что 
десятина не работает, что в ней нет никакого толка, и что люди, которые не почитают Бога 
десятиной, живут лучше. Важно понять, что людям, которые почитают Бога своей десятиной, 
придется воевать с разочарованием, с естественными обстоятельствами, которые говорят, что 
вроде  ничего  не  происходит.  Придется  противостоять  давлению  дьявола,  который  будет 
говорить вам, что у вас ничего не получится, что для вас это не сработает, и что если бы Бог 
любил вас, то Он давно бы  все вам дал. Но Слово Божье говорит, что Бог  уже! –  все! — 
давно! —  дал!!! Чем быстрее мы научимся поступать по любви к Богу и ближнему, чем 
быстрее мы научимся приводить в действие законы Царства Бога верой,  тем быстрее мы 
увидим то, что Бог обещал людям, которые почитают Его десятиной.  Все дело за нами! А 
Бог со Своей стороны обещает, что придет время, и будет видна разница между теми, кто 
почитает Бога, и теми, кто Его не почитает.  Это время настанет,  если мы не сдадимся! 
(Мал. 3:7-18). 

Читая эту книгу у многих людей может сложиться не правильное представление и они 
могут подумать, что я говорю, что десятина это все что нам надо для того, чтобы  почитать 
Бога и лично общаться с Ним, поклоняясь в духе и истине. Конечно же нет!!! Я такого не  
говорил!!! Десятина это неотъемлемая и очень важная часть духовного общения с Богом, но 
только часть. И с другой стороны, так же как принесение десятины не отменяет молитву и 
пост, так и молитва и пост не отменяют десятину, и не могут заменить ее. Есть духовные 
процессы которые могут произойти между нами  и Богом и внутри наших сердец, только 
через десятину. И никаким другим путем это не произойдет!

Для общения с Богом надо делать все, о чем говорит Слово. Нам надо возрастать в 
вере, надежде, любви, мудрости, плодах духа. Нам жизненно необходимо учиться молиться 
верой, а для этого нужно изучать Слово и молиться на языках. Нам надо быть исполнителем 
всего Слова (Иак.1:22-25), и при этом научиться уповать всем своим сердцем на милость и 
благодать Бога, а не наши правильные поступки, потому что спасение — это дар благодати, 
который не возможно заслужить правильным поведением!
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---Гал.2:21  «Не  отвергаю  благодати  Божией;  а  если  законом  оправдание,  то  Христос  
напрасно умер».
---Рим.1:17 «В нем открывается правда Божия от веры в веру, как написано: праведный  
верою жив будет».
---Еф.2:8,9 « Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар: 9 не от  
дел, чтобы никто не хвалился».
 Через десятину мы ничего не покупаем и не заслуживаем, потому что спасение это 
дар  благодати  через  веру!!!  (Ефю2:8,9)  А  приношение  десятины  это  дело  веры,  через 
которую  мы  подключаемся  к  благодати,  которую  не  возможно  заслужить  никакими 
правильными делами и не купить за все деньги мира, потому что спасение стоит слишком 
дорого!  Спасение  проявляется  через  кровь  Иисуса  Помазанного,  которую  Он  пролил  на 
кресте (1Пет.1:18,19; Кол.1:20). Вера в милость и благодать Бога так же понадобиться тем, 
кто в десятине верен не был. Помните,что милость превозноситься над судом (Иак.2:13), и 
Бог любит миловать (Мих.7:18), и Ему нравятся люди, которые верят и полагаются на Его 
милость (Пс.146:11). Если был грех, то просто покайтесь, верой примите прощение и почтите 
Бога принесением десятины с верой в сердце.
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